
Poza Rica, Veracruz, México 23 de Agosto de 2024, Año 21 Número 8451

DIARIO REGIONAL INDEPENDIENTE

noreste.net

@noreste_net

/noreste.net

Mortal  
accidente 
en Tuxpan

Un hombre que viajaba en una  
motocicleta fue impactado por 
una camioneta y murió de forma  
instantánea, corporaciones policia-
cas desplegaron un operativo de  
búsqueda de la unidad, pero no  
pudieron ubicarla. P.1NR

Ya no habrá mano de la  
presidenta, es un proceso  
muy transparente: Sheinbaum 

Procesan a guatemalteco por 
la muerte de 53  
migrantes en Texas

Ayuntamiento de Xalapa  
construirá muros de contención 
con subsidio de SEFIPLAN 

La Presidenta electa de México, reiteró que con la  
elección de jueces, magistrados y ministros, propuesta 
en la Reforma al Poder Judicial, quienes hacen cumplir 
las leyes serán experimentados y con gran autonomía. 
P.6B

Un ciudadano guatemalteco fue acusado por la 
justicia de Estados Unidos por la muerte de 53  
migrantes hacinados dentro de un camión en 
2022. P.4B

El Ayuntamiento de Xalapa construirá,  
rehabilitará y dará mantenimiento a muros de 
contención donde se registraron deslaves a causa 
de las recientes lluvias. P.5B

Alejandra Valencia 
pide ajuste en  
tabulación de  
becas Conade
Alejandra Valencia continúa con su 
molestia en que los tabuladores de 
las becas de Conade no están bien 
definidos, por lo que pide que haya 
una reestructuración para que se 
dé el monto justo a un medallista  
olímpico.
“Mi queja fue sobre las tabulaciones 
que hay para poder decir a ti te toca 
tanto y a ti te toca tal, es decir que se 
tiene que cambiar para futuro. Llegué 
de París con una medalla de bronce y 
me indicaron que te vamos a bajar la 
beca un 20 por ciento. P.1M

Gobierno de Tuxpan 
felicitó y festejó a los 
bomberos en su día
El gobierno de Tuxpan celebró a las y los  
integrantes del Honorable Cuerpo de Bomberos 
quienes, con valentía y entrega, salvaguardan  
diariamente la integridad de la ciudadanía. El  
evento conmemorativo estuvo presidido por el al-
calde José Manuel Pozos Castro y cuerpo edilicio. 

En nombre del pueblo y el gobierno de Tuxpan, 
el alcalde expresó su reconocimiento: “Su labor 
no pasa desapercibida y prueba de ello es que  
estamos aquí, junto a integrantes del cuerpo  
edilicio, no solo para felicitarlos, sino también para 
brindarles un reconocimiento”. P.1B
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Conmemoran a 
Bomberos en su día 

Atletas pozarricenses buscan 
apoyos para participar en 

Olimpiadas Especiales en Italia 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

En el marco del Día del 
Bombero, el Sindicato 
de Trabajadores 

Petroleros de la Sección 30, 
realizaron una ceremonia 
conmemorativa del 72 
aniversario del departamento 
de Contraincendio, un 
servicio que ha sido 
fundamental no solo para las 
instalaciones de Pemex, sino 
también para la población de 
Poza Rica y sus alrededores. 

Este evento resalta la 
importancia del trabajo 
de los bomberos, quienes 
han estado al servicio de la 
comunidad durante décadas, 
enfrentando emergencias y 
salvaguardando vidas.

El festejo se realizó en 
el monumento al Bombero, 
donde compañeros del 
departamento, incluyendo 
miembros de las áreas CPG, 
ATG y PEP, se reunieron para 
depositar una ofrenda floral 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Madres de familia 
de tres atletas 
con capacidades 

diferentes, dos de Poza 
Rica y uno de Coatzintla, 
han solicitado apoyo 
ciudadano para financiar 
su participación en las 
Olimpiadas Especiales 
2025 que se celebrarán 
en Turín, Italia, en marzo  
del próximo año. Los 
recursos son necesarios 
para cubrir entrenamientos 
en Xalapa y Banderillas, 
así como otros gastos 
relacionados con la 
competencia.

Nancy Castañeda, madre 

en honor a sus caídos. 
La ceremonia contó con la 

participación del secretario 
general de la Sección 30, José 
Juan Soni Solís, así como de 
Andrés Francisco Aguilar 
Ceballos, secretario del 
interior, y otros funcionarios 
de la administración de 
Pemex.

Durante la ceremonia, 
se entregaron dos nuevas 
unidades que se integrarán 
al servicio del departamento, 
lo que fortalecerá su 
capacidad de respuesta ante 
emergencias. 

El evento también sirvió 
para resaltar la colaboración 
entre Pemex y la comunidad, 
enfatizando la importancia de 
contar con un departamento 
de contraincendio bien 
equipado y preparado. 
Las autoridades 
presentes expresaron 
su agradecimiento a los 
bomberos por su dedicación y 
valentía en el cumplimiento 
de su deber.

de uno de los seleccionados, 
informó que ya se han 
tramitado los pasaportes, 
pero aún requieren ayuda 
para obtener uniformes, 
pasajes y otros costos 
asociados a la competencia. 
La comunidad ha sido 
convocada a colaborar en 
esta noble causa, que busca 
brindar oportunidades a 
estos jóvenes atletas.

Para recaudar fondos, las 
madres de los seleccionados 
están organizando una 
lotería que se llevará a 
cabo el próximo 15 de 
septiembre. Aquellos 
interesados en participar 
pueden comunicarse al 
teléfono 7821073037 para 
obtener más información 

sobre la actividad y cómo 
contribuir.

Además de la lotería, 
las madres han solicitado 
apoyo a las autoridades 
municipales y a la 
comunidad en general, 
destacando la importancia 
de la colaboración para 
alcanzar el sueño de ver 
a sus hijos representando 
a México en un evento 
internacional.

Esta iniciativa busca 
generar un fuerte sentido de 
unidad entre los habitantes 
de la región, para que se 
muestre interés en ayudar 
a estos jóvenes atletas 
a superar las barreras y 
demostrar su talento en el 
escenario mundial.



Hoy y siempre damos gracias por su vida: Diana Remes 

Diversión y emprendimiento llenarán la Plaza Cívica 18 de Marzo.
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Celebran misa de acción 
de gracias en honor a los 

Adultos Mayores

Alistan Feria de las 
Juventudes en Poza Rica

Reparan drenaje en la colonia Santa Fe  
de la colonia Astral: INAH emite dictamen

REDACCÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

En el marco de la 
celebración del mes de 
las Personas Adultas, 

el Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la 
Familia que preside Diana 
Patricia Remes Oropeza, 
ofreció una misa de acción 
de gracias a la que asistieron 
los integrantes de los ocho 
clubes de INAPAM. 

La Presidenta del 
organismo Diana Remes 
Oropeza dirigió unas 
palabras a los presentes, 
a quienes señaló que los 
Adulto Mayores han sido 
un sector importante para 
el DIF de Poza Rica, ya que 
son quienes han puesto 
el ejemplo de fortaleza, 
además de la alegría de vivir 
que contagia a todo el que 
convive con ellos, manifestó 
que son los pilares más 
importantes de la sociedad y 
de las familias, por esa razón 
se reunieron para dar gracias 
por sus vidas, “hoy y siempre 
damos gracias por sus vidas” 
añadió. 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Au t o r i d a d e s 
municipales iniciaron 
los trabajos de 

reparación en el drenaje de 
la calle Las Torres, ubicada 
en la colonia Santa Fe. La 
obra incluye la introducción 
de tubería nueva, lo que 
permitirá reanudar 
el servicio de drenaje, 
beneficiando a los habitantes 
de la zona que enfrentaban 
problemas de obstrucción y 
mal funcionamiento.

La obra se realizó en 
respuesta a las quejas de los 
residentes, quienes habían 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

La Plaza Cívica de 
Poza Rica se prepara 
para ser el epicentro 

de la diversión y el 

La celebración como cada 
año, se llevó a cabo en la 
iglesia del Sagrado Corazón 
de Jesús con los Adultos 

Mayores que conforman los 
grupos de INAPAM, quienes 
asistieron acompañados de 
sus familias para agradecer 

sus años de vida, además de 
elevar sus plegarias ante el 
altar por el bienestar de sus 
familias y la paz en el mundo.

emprendedores de Poza 
Rica y la región para ajustar 
los últimos detalles de este 
evento, que promete ser una 
experiencia inolvidable para 
todos los asistentes.

El horario de actividades 
será de 08:00 a 22:00 horas, 
con una amplia gama de 
eventos diseñados para 
todos los gustos. Entre las 
principales atracciones se 
encuentra la Expo Emprende 
Joven, donde más de 100 
emprendedores locales 
expondrán sus productos, 
incluyendo gastronomía y 
artesanías. Paralelamente, se 
llevará a cabo el Wakamomo 
Fest, un evento enfocado 
en la venta de productos 
japoneses y dirigido a 
coleccionistas.

Además, la feria 
ofrecerá diversos talleres, 
como germinación de 
semillas, concientización 
sobre el cuidado de los 

tlacuaches, colecta para una 
asociación civil protectora 
de animales, talleres con 
el pentatlón militarizado, 
clases de patinaje en una 
pista, kickboxing, pintura, 
construcción de casitas para 
perros, un área de juegos de 
mesa, y muchas sorpresas 
más.

El 7 de septiembre 
se reservarán eventos 
especiales, como la entrega 
del Premio a las Juventudes, 
una emocionante Carrera 
Drag y la Carrera Juventud; 
para consultar las bases 
sobre cualquier concurso, 
pueden comunicarse al 782 
826 3400 (ext. 181), 782 124 
4649 o al 782 102 9757. El 8 
de septiembre, los asistentes 
podrán disfrutar del Torneo 
de Skate Cross y el Reto 
Cosplay, que seguramente 
atraerán a los jóvenes 
amantes del deporte y la 
cultura japonesa.

emprendimiento juvenil los 
próximos 7 y 8 de septiembre, 
con la celebración de la  
Feria de las Juventudes 
y, para asegurar su éxito, 
autoridades municipales 
se reunieron con jóvenes 

reportado inundaciones 
y malos olores debido al 
deterioro del sistema de 
drenaje. Los trabajos se 
llevaron a cabo con el objetivo 
de mejorar las condiciones 
sanitarias y de vida en la 
comunidad, priorizando la 
salud de los vecinos.

El proyecto de 
reparación del drenaje fue 
planificado y ejecutado por 
el departamento de obras 
públicas del municipio, que 
ha estado trabajando para 
atender las necesidades de 
infraestructura en diversas 
colonias. La introducción 
de tubería nueva es un paso 
significativo para garantizar 

un servicio eficiente y 
duradero.

Los habitantes de la colonia 
Santa Fe han expresado su 
satisfacción con la rápida 
respuesta de las autoridades. 
Muchos consideran que esta 
mejora no solo solucionará 
los problemas actuales, sino 
que también contribuirá al 
desarrollo y bienestar de la 
comunidad a largo plazo.

Con la finalización de 
estos trabajos, se espera 
que el drenaje funcione 
adecuadamente, lo que evitará 
futuros inconvenientes y 
permitirá a los residentes 
disfrutar de un entorno más 
limpio y seguro.
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Aprueban iniciativa en el Congreso de la Unión

www.noreste.net 

Guardia Nacional 
formará parte de 

la Sedena

Continuarán lluvias 
moderadas a fuertes en 
territorio veracruzano

AGENCIAS 
Ciudad de México .  

Con 32 votos a favor 
y 18 en contra, la 
Comisión de Puntos 

Constitucionales de la 
Cámara de Diputados 
aprobó en lo general la 
iniciativa para que la 
Guardia Nacional pase a 
la Secretaría de la Defensa 
Nacional; administrativa y 
operativamente.

A partir del 1 de 
octubre de 2024, la Guardia 
Nacional que cuenta con 
aproximadamente 140 mil 
elementos será integrada 
a la Sedena. Esta decisión 
aprobada este 22 de agosto se 
implementará con la llegada 
de la nueva presidenta 
electa de México, Claudia 
Sheinbaum Pardo.

La modificiación 
implica que la GN, el 
Ministerio Público y la 
Sedena deberán colaborar 
para garantizar la seguridad 
y protección de la población 
en todo el país.

AGENCIAS 
Xalapa, Veracruz 

Continuarán lluvias 
moderadas a fuertes, 
algunas acompañadas 

de viento arrachado 
y descargas eléctrica, 
condiciones que podrían 
extenderse en los siguientes 
días. Consulte aviso 
especial.

Una vaguada en 
desarrollo con eje desde 
Nuevo León hasta el oriente 
del país, la influencia de 
la onda tropical número 

Viernes 23.08.2024

17 sobre el centro-sur de 
México y la llegada de 
la onda tropical número 
18 a la región ístmica de 
Tehuantepec mantendrán 
en las siguientes 24 a 48 
horas condiciones para 
lluvias moderadas a fuertes 
y alguna acompañadas de 
actividad de tormentas 
(viento arrachado y 
descargas eléctricas) 
principalmente en áreas 
del norte, Huayacocotla, 
Totonacapan, montañas  
del centro y zona sur,  
algunas menores son 

posibles de nocturnas 
a matutinas en costas. 
El ambiente diurno 
continuará cálido y 
bochornoso.

Se recomienda 
consultar el aviso especial 
y extremar precauciones 
por viento arrachado, 
descargas eléctricas, 
anegamientos severos en 
centros urbanos, crecida de 
ríos-arroyos de respuesta 
rápida, derrumbes, 
deslaves y deslizamiento de 
laderas, entre otros efectos 
negativos.
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Tihuatlán 5

Miguel Ángel Cobos se 
reúne con líderes del PT de 

cara a candidaturas de 2025

a

Muy participativa 
Jornada Nacional 
de Salud Pública

Avanza el trabajo en cabecera y localidades con la 
instalación de módulos de vacunación y atención medica 

Se buscarán los mejores perfiles para encabezar candidaturas 

REDACCIÒN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz

De cara al proceso 
electoral que 
se presentara el 

próximo 2025 en el estado de 
Veracruz, los representantes 
del Partido del Trabajo, ya 
se encuentran analizando 
las mejores propuestas para 
ocupar estos cargos. 

Ante esto, este día en 
la ciudad de Papantla el 
Diputado local electo 
Ramón Díaz y Vicente 
Aguilar Aguilar dirigentes 
estatales del Partido del 
Trabajo (PT) tuvieron una 
reunión con Miguel Ángel 
Cobos.

Durante el encuentro, 

REDACCIÓN NORESTE    
Tihuatlán, Veracruz

Tras una semana de 
intenso trabajo en 
sectores y comunidades 

de Tihuatlán, personal 
médico y enfermeras de la 
clínica Bicentenario y otras 
unidades han constatado una 
Jornada Nacional de Salud 
Pública muy participativa, 
donde la población acude a 
los módulos de vacunación y 
otros servicios.

Responsables de la 
institución a cargo de Nélida 
Cortes Reyes, aseguran el 
lema “Ponte a Mano con tu 
Salud”, se suman esfuerzos 
de la Jurisdicción Sanitaria 
número III, el Centro de 
Salud Tihuatlán, además del 
Ayuntamiento en un trabajo 
vigente del 12 al 23 de agosto 
de este 2024.

Indican que, la 
importancia de la promoción 
de detección de enfermedades 
está enfocada en casos crónico 
degenerativo como; Diabetes, 
Hipertensión, Obesidad, así 
como disponer del módulo 

permanente con la aplicación 
de vacunas con las cuales la 
ciudadanía de todas las edades, 
acuden para complementar 
su esquema y prevenir 
enfermedades a través de la 
aplicación de la dosis.

“El trabajo preventivo 
avanza en cada zona donde 
enfermeras y médicos suman 
esfuerzos en un horario de 9 
de la mañana hasta las tres de 
la tarde, atendiendo a cada uno 
de los pacientes que acuden 

ante ellos para una vacuna, 
revisión general y la detección 
de algún padecimiento que se 
pueda controlar”, mencionan.

Agregan en cada localidad 
agradecen a los agentes y 
subagentes municipales, 
quienes han sido parte 
fundamental para la 
invitación de la población, la 
cual aprovecha los módulos de 
salud en el marco de la jornada 
nacional, la cual concluye este 
23 de agosto.

se abordaron los próximos 
procesos electorales de 
2025, en los que el Partido 
del Trabajo (PT) buscará 
presentar a los mejores 
perfiles para encabezar las 
candidaturas a las alcaldías 
de los 212 municipios del 
estado de Veracruz.

El director general 
del partido discutió las 
estrategias y opciones para 
las próximas elecciones, 
destacando que el PT 
podría ir en alianza en por 
lo menos 200 municipios, 
aunque aún están en 
proceso de definir las 
candidaturas y las posibles 
alianzas con otros partidos. 

También se mencionó 
la posibilidad de que el PT 

participe solo en algunas 
alcaldías, dependiendo de 
las decisiones finales sobre 
las alianzas y los acuerdos 
entre los tres partidos 
involucrados.

Miguel Ángel Cobos 
subrayó la importancia de 
seleccionar candidatos que 
representen los valores y 
objetivos del PT, asegurando 
que el partido está 
comprometido en presentar 
propuestas sólidas y en línea 
con las necesidades de los 
ciudadanos veracruzanos. 

La reunión en Papantla 
marca un paso significativo 
en la planificación de las 
estrategias políticas del  
PT para las elecciones de 
2025.
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Retomado de El Financiero por su buen humor
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Sobrerrepresentación 
empresarial

Apuesta por un horizonte: 
benefactor integral

AMLO no quiere acabar 
con la corrupción, 

quiere el control del PJF

ÁNGEL ÁLVARO PEÑA

VÍCTOR CORCOBA HERRERO

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Viernes 23.08.2024

Alma grande

Algo más que palabras

Tras la verdad

Los empresarios se 
quedaron como 
único frente sus 

agrupaciones gremiales, los 
partidos que representaban 
sus intereses prácticamente 
no existen y ahora recurren 
al membrete que los 
congrega, pero no por 
ello los unifica, para dar a 
conocer sus intereses.

A c o s t u m b r a d o s 
a lanzar la piedra y 
ocultar la mano tras las 
declaraciones de partidos 
que los representaron por 
muchos años, ahora deben 
mostrar la cara a invitación 
a invitación expresa del 
Presidente, les pide mostrar 
el rostro.

El origen de esta 
convocatoria presidencial 
surge cuando el presidente 
del Consejo Coordinador 
Empresarial, Francisco 
Alberto Cervantes Díaz, 
solicita en carta abierta, al 

Por enésima ocasión 
AMLO evidencia su 
necesidad de controlar al 

Poder Judicial de la Federación.
El presidente López, en una 

de tantas mañaneras urge a la 
presidenta de la SCJN, Norma 
Piña, que atienda y resuelva lo 
que a él le interesa.

Esta vez se trata de 35 mil 
millones de pesos que, según 
AMLO, deben pagar algunos 
empresarios por concepto de 
impuesto.

Al presidente le urge 
dinero antes de abandonar 
el cargo. Claro, deja las arcas 
vacías y con deudas a Claudia 
Sheinbaum. Por eso instruyó 
a varias Secretarías de Estado a 
no gastar, que ahorren. Espera 
salvar varios miles de millones 
de pesos y dejarlos como 
herencia ante el desfalco que 
causó a las finanzas públicas. 
AMLO acabó con todo el 
dinero público que le dejaron 
y derrochó con singular 
imbecilidad.

AMLO también evidenció 
en su mediático -nuevamente- 
programa a jueces por haber 

No podemos 
continuar con esta 
i n h u m a n i d a d , 

deshumanizándonos por 
completo. Al mismo tiempo, 
el mundo está fallando a los 
trabajadores humanitarios y, 
por extensión, a las personas 
a las que sirven. Desde luego, 
estos hacendosos héroes en 
camino, dedicados a aliviar 
los sufrimientos ajenos, 
tienen que tener asegurada 
la posibilidad de prestar la 
ayuda necesaria.”

Sí todos somos conscientes 
de que el futuro de la 
humanidad se construye con 
la paz y no con la guerra, 
comprometámonos a que 
se callen las armas y se 
concierten los diálogos, 
en lugar de acrecentar las 
tensiones y los conflictos. En 
efecto, los últimos datos de 
Naciones Unidas, nos dicen 
que más de 300 millones 
de personas necesitarán 
asistencia y protección 
humanitaria en 2024, 
primordialmente a causa 
de los absurdos combates, 

INE a reconsiderar lo que 
la cúpula empresarial llama 
sobrerrepresentación.

La oposición hizo lo 
que pudo para echar atrás 
la decisión del pueblo, 
ahora son los empresarios 
a quienes no les conviene 
dejar de ser representados 
en el Congreso. De hecho, 
nunca debieron tener una 
representación superior 
o ponderada a la que le 
corresponde, por derecho, 
al pueblo, pero los usos y 
costumbres de la política 
mexicana les dio espacios 
de más.

Si en México un grupo 
estuvo sobrerrepresentado 
fue el de los empresarios. 
En más de una ocasión los 
intereses de los empresarios 
castigaron las necesidades 
elementales de la población. 
Un ejemplo claro de esa 
imposición fue el Pacto por 

México, en el que Enrique 
Peña Nieto unió a la derecha 
para votar en favor de las 
reformas estructurales 
que tanto daño hicieron 
a México, porque se 
subastaban los energéticos 
y al estar en manos privadas 
se imponían tarifas 
domésticas inhumanas a los 
usuarios.

Es por ello que el 
Presidente convocó a 
Carlos Slim, Germán 
Larrea, Ricardo Salinas 
Pliego, a la familia Bailleres 
y a María Asunción 
Aráburu zavala a expresar 
su opinión sobre lo que 
ellos y la oposición llaman 
sobrerrepresentación. Con 
esta declaración del CCE se 
pone de manifiesto que la 
oposición actual en México 
siempre representó los 
intereses de una minoría 
poderosa. La única que 

dio la cara, la que tuvo los 
pantalones bien puestos fue 
la única mujer mencionada 
por el Ejecutivo Federal, 
quien dijo que ella no tenía 
por qué comentar sobre las 
curules en el Congreso.

Así el Presidente les 
habló claro esperando que 
ellos hagan lo mismo con 
estas palabras: “Les diría a los 
miembros más distinguidos, 
los más afortunados de 
estas organizaciones, que 
se expresen si quieren que 
se viole la Constitución, 
que no se oculten detrás de 
membretes porque tienen 
nombre y apellido, que nos 
digan que no quieren vivir 
en un Estado de derecho, 
verdaderamente, que 
quieren seguir viviendo en 
un Estado de cohecho, de 
chueco, que quieren seguir 
impulsando la corrupción, 
porque ellos son parte de la 

corrupción”.
La distribución de 

curules en la Cámara de 
Diputados y senadores 
no es producto de una 
interpretación sino de 
la aplicación de la ley, al 
designar el número de 
legisladores que a cada 
partido le corresponden, 
pero como perdieron a sus 
partidos y ahora pierden 
voz y voto en las cámaras, 
se sienten desamparados 
al no estar sus intereses 
representados en las voces 
de tantas senadoras panistas 
y diputados priistas que les 
dieron siempre un espacio 
en los debates.

Las elecciones ya 
pasaron. Los empresarios 
deben ponerse a trabajar, 
a impulsar el empleo y 
no a sabotear la voluntad 
popular. Son ellos quienes 
polarizan, los que marcan 
las diferencias entre los 
segmentos de la población, 
los que delinean las clases 
sociales y las enfrentan. 
Nadie más, y, de esto habla 
la historia de la humanidad.

Los empresarios tienen 
que cuidar su dinero, 
reducir riesgos y costos para 
obtener mayores ganancias, 
pero, al mismo tiempo abrir 
fuentes de empleo, es decir, 

tienen una responsabilidad 
social no sólo proteger sus 
intereses que ahora ven en 
riesgo porque tienen miedo, 
y no porque haya amenazas 
sino porque nunca habían 
estado tan desprotegidos 
en las cámaras y con los 
partidos que los favorecían 
prácticamente deshechos.

En las democracias 
verdaderas la dignidad y 
los votos no se cotizan en 
la Bolsa de Valores sino en 
los niveles de dignidad y 
conciencia de la sociedad.

La decisión para otorgar 
los espacios en las cámaras 
no la otorgó el INE ni el 
Tribunal, ni Morena la 
decisión es del pueblo de 
México.

PEGA Y CORRE.- Por 
primera vez en la historia 
de la Suprema Corte de 
Justicia regresa dinero a 
las arcas del gobierno. Por 
disposición de la ministra 
Lenia Batres, se devolvió a 
la Tesorería de la Federación 
416 mil 754 pesos por 
concepto de la prestación 
“pago de riesgos", un rubro 
quincenal tan inútil como 
inexplicable que formaba 
parte de los privilegios de 
unos cuantos…

Esta es opinión personal 
del columnista

dejado en libertad a presuntos 
delincuentes. La pretensión 
de López, exhibir a los 
impartidores de justicia como 
corruptos, excusa que justifica 
su iniciativa de reforma que 
desmantela toda la estructura 
de impartición de justicia.

Resulta obvio que el 
presidente Andrés López, 
no tiene la menor idea de lo 
que significa la impartición 
de justicia, por eso mediatiza 
con argumentos falaces la 
necesidad de “barrer” con 
todos los impartidores de 
justicia y sustituirlos por 
otros salidos de algún sorteo 
o tómbola que puedan ser 
fácilmente manipulables  
a los intereses del poder 
mediático del ejecutivo 
federal. Simple, pero efectiva la  
trampa.

Lo mismo sucede con 
los secuaces que arriban a la 
mañanera para que expliquen 
pública y mediáticamente 

los supuestos abusos de 
autoridades judiciales. 
Otros ineptos en materia de 
justicia. Quienes escuchan 
las mentiras, simplemente 
aceptan como verdad la 
descalificación vertida desde la 
mañanera.

No faltan los o las “abogadas” 
que están de acuerdo con la 
propuesta, simplemente por 
ser de tendencia morenista 
o abiertamente morenistas. 
Ellos felices porque corran al 
personal que imparte justicia: 
los hacen esperar en los 
juicios, argumentan. Así de 
simplones sus descabellados 
“argumentos”. Lo leo en 
comentarios de grupos de 
Abogados.

Si bien la mayoría de 
estos Abogados no están de 
acuerdo con la torpeza de 
los argumentos, los espurios 
existen y se suman al clamor 
de “quemar vivos a jueces, 
magistrados y ministros”, 

en la hoguera del vituperio 
y la calumnia mediática. 
Simplemente a correrlos 
para que lleguen los ineptos 
en materia de Derecho 
-Laboral, Fiscal, Amparo, 
Civil, Administrativo, Penal, 
etcétera-.

Se trata de una sucia 
campaña desde el Poder 
Ejecutivo para poder 
manipular a las autoridades 
del Poder Judicial. Por eso 
sus desesperados llamados 
públicos para que ministros 
y ministras resuelvan lo que 
al presidente le interesa y no 
le importa en lo más mínimo 
hacerlo público. Ordena, 
además, que por oficio se le 
notifique a la presidenta de la 
SCJN.

AMLO evidencia su 
obsesión por acumular el poder 
antes de su partida. Dejarle a 
su sucesora los instrumentos 
legales para que ésta ejerza su 
influencia y, detrás de ella, el 

autor que se niega a dejar el 
poder.

Al presidente le interesa y 
mucho, cuidar sus espaldas.

Esos jueces y juezas, 
de continuar en el cargo 
judicial, serían sus potenciales 
enemigos. Podrían ser aquellos 
que juzguen sus tropelías y las 
de su “banda” de atracadores.

Llegando nuevos 
funcionarios al Poder Judicial, 
no sabrían qué hacer, más bien, 
les “temblarían las corvas” ante 
cualquier asunto relacionado 
con los López Obrador. De 
continuar los que hoy trabajan 
en el Poder Judicial, con la 
experiencia y defendiendo la 
autonomía que les otorga la 
Constitución, no dudarían en 
dar tramite a cualquiera de 
esos asuntos espinoso.

AMLO quiere protegerse 
de cualquier peligro futuro, 
doblegando al personal del 
Poder Judicial de la Federación.

Otra razón más de su 
amañada iniciativa y funesta 
campaña de calumnias 
oficializadas y orquestadas 
desde la cima del Poder.

Nada que limpiar al Poder 
Judicial de la corrupción a 
través de su iniciativa, reza 
la campaña. Otra más de sus 
falacias. De prosperar, México 
tendrá un sistema judicial 
despreciable. Cualquier oficial 
mecanógrafo, tendrá más 
conocimientos que los jueces 
improvisados, licenciados, 
que no Abogados, listos 

para lanzarse por un cargo 
público que no requerirá más 
requisitos que estar bien con 
quienes manipularán el poder 
para acceder a esos cargos.

Mientras los destructores 
continúan con las sucias 
campañas de denuestos desde 
el mismo autor de la frustrante 
iniciativa de reforma a la 
Constitución, esos que pugnan 
por acabar con la autonomía 
y sapiente sistema judicial 
que se caracteriza por la 
carrera judicial de años y sin 
improvisaciones.

Ese grupúsculo de nefastos 
apátridas sabe que actualmente 
no pueden “sugerir” a juez 
alguno que decante sus 
sentencias en pro o en contra 
de sus intereses personales 
o políticos. Llegando los 
ineptos, podrán intimidarlos 
fácilmente para que accedan a 
sus peticiones.

Están a punto de romper el 
único “dique constitucional” 
que controla y puede procesar 
los abusos del poder público. 
De llegar a eliminar ese 
flanco, como es su oprobiosa 
intención, nada los detendrá.

Es tan nefasta la 
pretensión de doblegar al 
Poder Judicial Federal, que 
organismos internacionales 
financieros, empresariales y 
gubernamentales expresan 
su preocupación. Todo en 
detrimento de México.

 Esta es opinión personal 
del columnista

además del cambio climático 
y otros factores de irracionales 
luchas. La misma atmósfera 
violenta tiene que despertar 
las conciencias de los seres 
humanos y debe cesar de 
inmediato. En cualquier caso, 
los conflictos jamás pueden 
ser ignorados o solapados por 
historias falsas, tienen que 
ser asumidos, sabiendo que la 
actuación en equipo sobresale 
sobre cualquier pugna y que 
la realidad es la que es, y es 
sobre la que hay que actuar de 
inmediato.

En estos momentos 
de crisis, es imperativo 
no olvidar nuestro deber 
de ser copartícipes, de 
compartir y de actuar con 
imparcialidad respecto a esos 
pueblos abandonados y a esa 
ciudadanía desfavorecida. 
Sin embargo, lo cierto es 
que estamos fracasando en 
todo, en parte porque a todos 
nos corresponde la tarea de 
establecer un nuevo sistema 
de relaciones de convivencia 
asentadas en la ecuanimidad 

y en la auténtica adhesión. La 
política, se ha denigrado tanto 
que ya no es la poética del 
donante entregado a la causa 
de servicio, ha pasado a ser un 

gran negocio, que suele buscar 
el bien de sus seguidores, no el 
de toda la colectividad. Dada 
la situación, resulta imperioso 
que los gobernantes y los 

poderes financieros levanten 
la mirada de la ética y 
amplíen sus espacios morales. 
Para empezar, procuren que 
haya trabajo decente para 
todos, educación y salud sin 
exclusiones.

Este actual cultivo hacia 
una cultura de confrontación, 
además nos está empedrando 
el corazón. Necesitamos 
otros soplos de reencuentro, 
de mano tendida y extendida, 
al menos para activar el 
lenguaje de la conciliación. 
No podemos continuar 

con esta inhumanidad, 
d e s h u m a n i z á n d o n o s 
por completo. Al mismo  
tiempo, el mundo está 
fallando a los trabajadores 
humanitarios y, por 
extensión, a las personas a 
las que sirven. Desde luego, 
estos hacendosos héroes en 
camino, dedicados a aliviar 
los sufrimientos ajenos, 
tienen que tener asegurada 
la posibilidad de prestar la 
ayuda necesaria.

Lea la versión completa en 
Noreste.net
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¡No les voy a fallar!

Si no los apoyan económicamente 

Bomberos de Xalapa 
dejarán de dar servicio 
a municipios aledaños

Quieren prestadores de servicios 
turísticos de Veracruz Boca del Río 
reunión con "Nena" de la Reguera

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

A partir del primero 
de septiembre, los 
Bomberos de Xalapa 

dejarán de atender cualquier 
emergencia que se registre en 
los municipios conurbados 
a esta capital, como 
Emiliano Zapata, Banderilla 
y Coatepec, esto, si los 
ayuntamientos no aportan 
recursos económicos para 
apoyarlos.  

El presidente del 
patronato del Heroico 
Cuerpo de Bomberos de 
Xalapa, Ignacio García 
Leyva, dijo que es necesario 
su apoyo para la compra de 
equipo y mantenimiento a 
las unidades con el fin de que 
puedan prestar el servicio a 
la ciudadanía.  

Reconoció que la Ley 
Orgánica de los municipios 
establece la obligación de los 
ayuntamientos de constituir 
sus cuerpos de bomberos o 
en su caso, adherirse a los ya 
existentes, pero no los obliga 
de apoyar a los bomberos 
financieramente.  

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz  

El sector hotelero y 
los prestadores de 
servicios turísticos de 

la entidad veracruzana, pero 
sobre todo los de la zona 
conurbada Veracruz - Boca 
del Río, consideran necesario 
concretar reuniones previas 
con la próxima secretaria de 
Turismo, Dulce María de la 
Reguera Gómez.

"Va a haber ciertos 
acercamientos que son 
siempre muy sanos, a pesar 
de que todavía no están 
en funciones los nuevos 
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“Si al primero de 
septiembre no nos hacen 
las aportaciones que les 
estamos pidiendo, vamos 
a concentrar todos los 
esfuerzos en atender única 
y exclusivamente a la 
ciudadanía de Xalapa. El 
único municipio que nos 
apoya denodadamente es el 
ayuntamiento de Xalapa, 
don Ricardo Ahued nos ha 
ayudado bastante”.

Este jueves, integrantes 
del Heroico Cuerpo de 
Bomberos de Xalapa 

celebraron el 62 aniversario 
del Día del Bombero,  
algunos recibieron nuevos 
grados y se reconoció a 
los fundadores, socios y 
benefactores.

No todo fue festejo, 
también se hizo el llamado 
para que cuenten con 
prestaciones básicas como 
el seguro médico, pues a 
pesar de que arriesgan su 
vida en incendios y otras 
emergencias, muchos no 
tienen esta prestación.

«Contamos con una 

plantilla de 43 elementos, de 
los cuales 23 son atendidos 
por el patronato, su nómina 
de prestaciones y salarios. A 
pesar de que tienen 10 años 
prestando sus servicios al 

Cuerpo de Bomberos, no se 
les ha otorgado seguridad 
social".                                                    

Ante los riesgos de las 
constantes acciones que  
realizan, ponen en riesgo 

si vida y no cuentan con 
seguridad social, no están 
inscritos, mencionó Ignacio 
García Leyva, presidente 
del patronato bomberos de 
Xalapa.

secretarios o las nuevas 
personas que van a estar 
trabajando en la Secretaría 
de Turismo, siempre es 
sano que estos encuentros 
se empiezan a dar para que 
se conozcan las necesidades 
y se sepa de que manera se 
ha venido trabajando entre 
iniciativa privada y sector 
público, y se puede dar 
continuidad a lo que se ha 
venido trabajando de manera 
correcta y lo que sintamos 
que se necesite cambiar pues 
lo digamos desde ahorita. 
Creo que los acercamientos 
formales pronto van a estar 
iniciando, pero de momento 

creo que los acercamientos 
ya se están dando y esa es una 
noticia positiva", manifestó, 
el presidente del Consejo 
Metropolitano de Turismo 
(COMETUR), Sergio Lois 
Heredia.

El empresario hotelero 
mencionó que si bien la 
próxima secretaria de 
turismo es nacida en el puerto 
de Veracruz, no significa 
que la región "Primeros 
Pasos de Cortés" tendrá una 
prioridad sobre las demás, ya 
que reconoció las 7 regiones 
turísticas de la entidad 
veracruzana son sumamente 
importantes.

"El hecho de que la próxima 
titular de la Secretaría sea de 
región "Primeros Pasos de 
Cortés" no creo que traiga 
algo en particular que vaya 
a beneficiar a esta zona, la 

verdad, no. De por si es la zona 
más importante, dicho sea de 
paso, Yo creo que lo único que 
puede marcar un tema más 
favorable para la zona, es que ya 
la domina o ya la conoce más 

que las otras zonas de Veracruz 
que son muy distintas, pero al 
final un secretario de turismo 
de Veracruz tiene que trabajar 
para las 7 regiones turísticas", 
culminó.
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CONCANACO presenta campaña 
"México muy Mexicano"

Sindicato del COBAEV toma la SEV, 
denuncian hostigamiento laboral 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz 

La Confederación de 
Cámaras Nacionales 
de Comercio, 

Servicios y Turismo 
de los Estados Unidos 
Mexicanos (CONCANACO 
SERVYTUR), a través de su 
presidente, Octavio de la 
Torre, ha lanzado la campaña 
“México Muy Mexicano”, un 
proyecto que busca destacar 
y reconocer a las 32 empresas 
más representativas del país, 
aquellas que encarnan el 
espíritu y los valores que 
hacen grande a México.

Esta campaña tiene varios 
objetivos, uno de ellos es 
resaltar la importancia de 
ser mexicano y brindar un 
merecido reconocimiento 
a los comercios que 
contribuyen diariamente al 
desarrollo de nuestra nación.

Durante el evento de 
presentación, Octavio de la 
Torre expresó que “México 
Muy Mexicano” busca 
resaltar lo que significa ser 
mexicano y reconocer a los 
comercios que, día a día, 
construyen nuestra nación.

“Con esta campaña, 
queremos inspirar a todos 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

Integrantes del Sindicato 
Democrático Estatal de los 
Trabajadores del Colegio 

de Bachilleres del Estado 
de Veracruz tomaron las 
instalaciones de la Secretaría 
de Educación de Veracruz 
(SEV) en protesta a la supuesta 
violación de varios de sus 
derechos laborales. 

los mexicanos a sentirse 
orgullosos de su país y a 
participar activamente en la 
construcción de un futuro 
más próspero y justo,” afirmó 
de la Torre.

Como parte de este 
evento, se llevó a cabo la 
firma del Convenio por la 
Paz, en el que el Padre José 
de Jesús Méndez, impulsor 
de la Agenda de la Paz, 
subrayó la importancia de 
construir la paz a través de 
la solidaridad y la resiliencia, 
enfatizando el impacto de 
más de mil diagnósticos y 50 
foros realizados en todo el 
país para recuperar buenas 

prácticas que ayuden a 
superar los desafíos actuales.

Ana Paula Hernández, 
Coordinadora Nacional del 
Diálogo por la Paz, añadió 
que ser mexicana implica 
estar a la altura del reto de 
hacer de nuestro país un 
lugar seguro, destacando la 
importancia de convertir 
el dolor compartido en 
acciones concretas para 
construir un futuro más 
seguro para todos.

Además, Octavio de la 
Torre resaltó la necesidad de 
unir fuerzas para fortalecer 
a México, señalando que 
la desigualdad es una de 

las principales causas que 
propician la violencia en 
nuestro país.

De igual forma, subrayó 
que, según datos del INEGI, 7 
de cada 10 mujeres en México 
han sufrido algún tipo de 
violencia, y que este esfuerzo 
conjunto busca fomentar 
espacios de bienestar y 
seguridad en todo el país.

inicio de la administración 
hemos estado en reuniones 
con el maestro Zenyazen, 
con el maestro Víctor, 
les entregamos nuestras 
peticiones, fundamentamos 
el porqué de nuestras 
peticiones. Pareciera que se 
resuelven, regresan nuestros 
compañeros a los planteles 
y les siguen vulnerando sus 
derechos por eso venimos aquí 
en un plantón permanente"

La mañana de este jueves 
colocaron lonas en la entrada 
a esta dependencia iniciando 
así un paro de labores. 

Julio López Calvario, 
secretario general de este 
sindicato denunció que 
durante todo el sexenio 
expusieron los supuestos 
abusos a las autoridades 
educativas sin tener respuesta 
favorable. 

Aseguró tener agremiados 

afectados en Córdoba, Nogales, 
Cosoleacaque, Maltrata, 
Minatitlán, Huatusco, Sayula 
de Alemán, entre otros.

Advirtieron que este 
plantón no será levantado 
hasta ser escuchados por 
el secretario Víctor Vargas 
Barrientos. 

"Lamentamos molestar 
a la sociedad, pero hacemos 
uso de nuestro derecho 
constitucional. Desde el 
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Estudiantes UV aportan a proyectos 
en México, Colombia y Nicaragua

Finanzas sanas, en Seguro Social de  
Trabajadores de la Educación de Veracruz

Gobierno de Tuxpan felicitó y 
festejó a los bomberos en su día
REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

El gobierno de 
Tuxpan celebró a 
las y los integrantes 

del Honorable Cuerpo 
de Bomberos quienes, 
con valentía y entrega, 
salvaguardan diariamente la 
integridad de la ciudadanía. 

El evento conmemorativo 
estuvo presidido por el 
alcalde José Manuel Pozos 
Castro; las regidoras María 
del Pilar Martínez Matesanz, 
Maryanela Monroy Flores, 
Anahí Aguilar López, Lucero 
Reséndis Ambrocio, y el 
regidor Juan Gómez García.

El capitán de fragata CG 
DEM Roberto Burgos Ojeda, 
en representación de la 5ª Zona 
Naval y el Mayor de Infantería 
Gabriel de Jesús del Ángel 
Gallegos, en representación de 
la 19ª Zona Militar.

También estuvieron 
presentes el Ing. José René 
Téllez Medina, director de 
Protección Civil y Bomberos; 
el teniente Raymundo Torres 
Cruz, director general de 
Policía Municipal y Aldo 
Hernández Betancourt, 
director de Tránsito 
Municipal. 

En nombre del pueblo y el 
gobierno de Tuxpan, el alcalde 
expresó su reconocimiento: 
“Su labor no pasa 
desapercibida y prueba de ello 
es que estamos aquí, junto a 
integrantes del cuerpo edilicio, 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

Jorge Ángel Arano Robledo, 
María Fernanda Suárez 
Bueno y Estefanía Rojas 

Bautista, estudiantes de la 
Licenciatura en Geografía de 
la Universidad Veracruzana 
(UV), participaron en el 
Programa Delfín 2024, lo 
que les permitió realizar 
un Verano de Investigación 
Científica en universidades 
de Colombia, Nicaragua y en 
Baja California, en México. 

Durante su estadía –del 
17 de junio al 2 de agosto– 
tuvieron la oportunidad de 
aportar conocimientos a 

AGENCIAS  
Xalapa, Veracruz 

Francisco Enrique Pérez 
Carreón, director-
gerente del Seguro 

Social de los Trabajadores de 
la Educación del Estado de 
Veracruz (SSTEEV) indicó 
que han cumplido con el 
encargo encomendado por 
el gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez, de mejorar 
las condiciones en las que se 
situaban financieramente, 
como es el pago de las medias 
pólizas por retiro; pólizas y 
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no solo para felicitarlos, sino 
también para brindarles un 
reconocimiento”.

“Nos consta que cada 
uno de ustedes responden 
al llamado del deber con 
un compromiso de servicio 
inquebrantable. Todos los 
días protegen lo más preciado 
que tenemos: nuestras vidas, 
nuestras familias y nuestra 
comunidad”, agregó. 

José Manuel Pozos Castro 
destacó que Tuxpan tiene 
bomberos bien preparados, 
calificados y entrenados, 
para llevar a cabo acciones 
protección, rescate y 
salvamento, lo que ha llevado a 
la sociedad a valorar el trabajo 
que realizan tanto apagando 
fuegos como brindando 
apoyo en contingencias 
meteorológicas.  

Así mismo, se 
comprometió a continuar 
atendiendo las necesidades 
de esta noble institución, 
que destaca por su valentía, 
sacrificio y servicio. 

Por su parte, la integrante 
del Cuerpo de Bomberos 
Perla Abril Cruz Rodríguez 
señaló que desde el inicio 
de la actual administración 
municipal todo el personal ha 
sido capacitado, obteniendo 
reconocimientos en varios 
ámbitos como primeros 
auxilios, manejo seguro y 
adecuado del gas para la 
prevención y atención a 
siniestros, rescate acuático, 
manejo de materiales 

peligrosos y manejo de la 
fauna silvestre. 

Dijo sentirse muy 
orgullosa de pertenecer a 
la corporación, agradeció a 

la población por confiar en 
ellos para proteger su vida y 
su patrimonio: “Es un honor 
servirles y estar para ustedes en 
los momentos de emergencia, 

su confianza en nuestro 
trabajo nos motiva a seguir 
esforzándonos con dedicación 
para proteger y servir a la 
comunidad tuxpeña”.

A la conmemoración se 
sumaron diversas empresas 
que colaboraron para 
llevar a cabo una rifa de 
electrodomésticos.

proyectos que se desarrollan en 
los lugares sede de su estancia. 

En el Instituto de  
Educación Técnica 
Profesional (Intep) de 
Roldanillo, Valle de Cauca, 
Colombia, Arano Robledo 
participó en un proyecto 
de modelo de desarrollo 
sostenible en la parte alta de 
la microcuenca Platanares. 
Su trabajo se centró en la 
creación de una cartografía 
sobre la evolución del uso de 
suelo en los 34 años recientes, 
registrando deforestación y 
uso de grandes cantidades de 
agua por el cultivo intensivo 
de aguacate.

En el Intep de Colombia, 

Jorge Ángel Arano Robledo 
propuso uso de drones 
multiespectro para análisis 
geográficos

Dijo que, no obstante que 
Colombia es un país con agua 
suficiente, ya empieza a tener 
disminución en el líquido, con 
las consiguientes afectaciones 
a su suelo y el riesgo de 
disminuir su productividad.

Observó también que 
el Intep cuenta con drones 
multiespectro que son 
utilizados únicamente para la 
toma de fotografías, pero en 
temas de análisis geográficos es 
una herramienta importante, 
por lo que sugirió el mejor 
aprovechamiento de esa 

herramienta; “la geografía es 
multidisciplinar y da bases 
físicas y sociales para estudiar 
situaciones complejas”, 
mencionó. 

Por su parte, María 
Fernanda Suárez realizó su 
estancia de investigación en 
la Universidad Autónoma 
de Baja California (UABC), 
específicamente en la 
Facultad de Arquitectura, 
donde analizó cómo los 
ejidos que se localizan en la 
periferia de Mexicali han 
estado cambiando; estudió el 
grado de marginación de las 
colonias y observó el uso de 
los sistemas de información 
geográfica.

medias pólizas por defunción; 
créditos líquidos; farmacias 
propias; y el fondo de beneficios 
complementarios cuenta 
con una reserva técnica de 10 
millones de pesos y con una 
contribución de más de 400 
millones de pesos. 

“Día de hoy al corte de junio 
2024 tenemos una contribución 
marginal acumulada de 405 
millones de pesos niveles 
históricos, niveles récord en el 
seguro del magisterio, decir 405 
millones de pesos suena fácil es 
muchísimo dinero, que ahorita 
les voy a explicar poco a poco en 

que ha sido ocupado” 
Indicó que en el Seguro 

Social de los Trabajadores 
de la Educación se pérdidas 
de 350 mil pesos mensuales, 
así como pasivos en pago de 
pólizas y medias pólizas por 
defunción y por retiro que 
tardaban siete años en que los 
maestros o familiares pudieran 
cobrar dichas pólizas, ahora es 
totalmente diferente. 

“¿Qué hacemos en esta 
administración? nos abocamos 
exclusivamente a darle orden a 
las cuentas y esta es la cantidad 
de pago que hemos logrado 

en esta administración, hemos 
pagado 190 millones de pesos 
de pago de pólizas y medias 
pólizas, que hoy día, una póliza 
por retiro estamos tardando 
tres meses en dictaminar y está 
lista para pago, en muchos casos 
depende ya del maestro que 
se comunique con nosotros 
para que podamos iniciar su 
transferencia electrónica”. 

Pérez Carreón reiteró 
el llamado a los maestros 
y derechohabientes a que  
acudan por sus pagos, ya que  
al momento se cuenta con 
más de siete millones de pesos 

en pólizas y medias pólizas de 
maestros que no encuentran, 
por eso hace la invitación a  
todos los maestros y 
derechohabientes a que 

se comuniquen al seguro 
del magisterio o al correo 
prestaciones@ssteev.gob.mx 
para que puedan cobrar sus 
pólizas. 
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UN REGALO MUY PESADO
Erdamal era una mujer con poca suerte, por eso 

fue de las últimas en enterarse de que el Gran 
Soid, el poderoso mago, iba a repartir sus tesoros 

antes de emprender un largo viaje. Corrió hasta su 
cueva en la montaña, pero llegó justo al final, cuando 
al mago ya solo le quedaba un enorme cofre.

- Vaya, ya no tengo nada más. Solo me queda este 
cofre, pero es demasiado valioso y no pensaba dárselo 
a nadie.

Sin embargo, al ver la decepción de Erdamal, 
añadió:

- Pero tú pareces buena gente. Si estás dispuesta 
a cuidarlo bien, podrás quedártelo y usarlo como 
quieras hasta que yo vuelva.

La joven aceptó emocionada por recibir algo tan 
valioso y el mago desapareció al instante. Erdamal 
se alegró de haber tenido suerte por primera vez, y 
comenzó a empujar el cofre hasta su casa. Como era 
un cofre muy pesado, pronto se cansó de empujar, así 
que decidió abrirlo para sacar lo que tuviera dentro 
y llevárselo sin el cofre. Pero dentro no había nada. 
Furiosa, pensó que todo había sido una broma pesada 
del mago. Erdamal se lamentó de nuevo por su mala 
suerte, pues había prometido cuidar un enorme cofre 
vacío y sin valor.

Cansada y desanimada, desde entonces solo 
pensaba en deshacerse del cofre. Le daba igual que 
la gente se detuviera admirada para contemplarlo; 
ella solo quería dejar de cargar con aquel pesadísimo 
cofre. Por eso no dudó en dejárselo a Ipap y Amam, una 
pareja que se cruzó en su camino. Ellos habían llegado 
incluso más tarde que Erdamal al reparto del mago, y 
volvían de la montaña con las manos vacías. Al ver que 
les ofrecía su gran cofre se llenaron de alegría. Era un 
cofre magnífico, impresionante, y no podían creer que 
su dueña no lo quisiera.

- No sirve para nada. No tiene ningún tesoro 
dentro, y es enormemente pesado. Lleváoslo y cuidadlo 
vosotros, yo he cargado con él demasiado tiempo y ya 
no me quedan fuerzas.

La joven pareja comprendió que Erdamal estaba 
tan desanimada que ya no era capaz de admirar la 
belleza del cofre, y se lo quedaron encantados. El 
viaje fue duro y pesado, pero ellos sabían que no era 
un cofre vulgar y corriente, y no les importó hacer 
un gran esfuerzo. En su casa lo cuidaron y limpiaron, 
reservándole el lugar más importante para mostrarlo 
orgullosos a sus amigos. Tanto lo pulieron día tras 
día, que con el tiempo comenzó a perder su vieja capa 
de pintura, dando paso a algo más brillante. Fue así 
como descubrieron lo que siempre les había dicho su 
corazón: que el mismo cofre era un gran tesoro, pues 
todo él estaba hecho de oro y piedras preciosas.

Aquel tesoro, orgullo de Ipap y Amam, se hizo muy 
famoso, y de todas partes acudían a admirarlo. Solo 
una persona era incapaz de verlo: la pobre Erdamal, 
para quien aquel cofre nunca perdió el aspecto de 
una enorme caja vacía y pesada. Pero nadie se atrevía 
a decirle nada porque, después de todo, era una mujer 
con muy poca suerte.

Y así somos todos. Un tesoro increíble que cuidan 
y miman nuestros padres para que brille más que 
ninguno. Puede que quien te llevó primero tuviera el 
corazón tan herido y cansado que no pudiera ver ese 
tesoro que escondías en tu interior, pero por suerte te 
llevó hasta tus padres, quienes sí que lo vieron desde 
el principio.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El gobierno municipal 
de Cazones de Herrera, 
Veracruz, presidido por 

Miguel Ángel Uribe Toral, está 
demostrando su compromiso 
con los ciudadanos a través 
de acciones concretas, 
pese a los limitados 
recursos disponibles en el 
presupuesto. A lo largo de las 
37 comunidades y los barrios 
de la cabecera municipal, 
se han realizado mejoras 
significativas que responden 
a las necesidades de los 
habitantes.

Un claro ejemplo de estas 
acciones es la construcción 
del domo para los alumnos del 
Telebachillerato de Rancho 
Nuevo, una obra que refleja 
la dedicación del gobierno 
municipal para mejorar la 
infraestructura educativa 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El Ayuntamiento de 
Cazones, bajo la dirección 
del alcalde Miguel Ángel 

Uribe Toral, ha intensificado 
las labores de limpieza en 
diversas zonas del municipio, 
con el objetivo de mantener 
espacios limpios y saludables 
para todos los habitantes.

 Una de las acciones más 
recientes se llevó a cabo 
en las playas de Barra de 

Cazones, donde el personal 
del Ayuntamiento trabajó 
arduamente para remover 
basura y desechos y estas 
acciones continúan.

El alcalde Miguel Ángel 

Gobierno de Cazones responde 
con hechos a la Comunidad

Ayuntamiento de Cazones impulsa Limpieza 
Comunitaria para Espacios Saludables

en la región. Este proyecto es 
solo uno de los muchos que 
se han implementado en el 
municipio con el objetivo de 
elevar la calidad de vida de sus 
habitantes.

Los padres de familia y 
directivos del Telebachillerato 
de Rancho Nuevo han 
expresado su agradecimiento 
y reconocimiento al trabajo 
realizado por el gobierno 
local. Para ellos, esta obra 
es una muestra tangible del 
compromiso del alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral 
con la educación y el bienestar 
de la juventud cazoneña.

La administración 
municipal ha buscado 
aprovechar al máximo los 
recursos limitados con los 
que cuenta, priorizando 
proyectos que tengan un 
impacto positivo y directo en 
la comunidad. Estas acciones 
han generado un ambiente de 

confianza entre los habitantes, 
quienes valoran los esfuerzos 
del gobierno para cumplir 
con sus promesas.

A lo largo de la gestión 
de Uribe Toral, se ha visto 
una estrategia enfocada en la 
mejora de la infraestructura, 
no solo en el ámbito 
educativo, sino también en 
caminos, servicios públicos, 
y otros sectores clave para el 
desarrollo de Cazones. Estas 
iniciativas han contribuido 
a fortalecer el tejido social y 
a mejorar las condiciones de 
vida de la población.

En resumen, el gobierno 
municipal de Cazones de 
Herrera continúa trabajando 
arduamente para responder 
a las necesidades de sus 
ciudadanos, demostrando 
que, aun con recursos 
limitados, es posible lograr 
cambios significativos en 
beneficio de todos.

Uribe Toral ha señalado 
que estas iniciativas no 
se detendrán. Según sus 
declaraciones, se tiene 
programado visitar y realizar 
jornadas de limpieza en las 37 
comunidades y los 8 barrios 
que conforman el municipio, 
asegurando que todos los 
rincones de Cazones reciban la 
atención necesaria.  La limpieza 
de las playas y comunidades no 
solo es una cuestión de estética, 
sino que también juega un 
papel crucial en la salud 
pública y la preservación del 
medio ambiente. Al eliminar 
los desechos, se reduce el 
riesgo de enfermedades y se 
protege la flora y fauna local, 
contribuyendo a un entorno 

más seguro y agradable para los 
ciudadanos y turistas.

Además, la participación 
activa de los vecinos en estas 
labores refleja la importancia 
de la colaboración comunitaria 
para el éxito de cualquier 
proyecto municipal. Los 
residentes de La Ceiba y otras 
comunidades han demostrado 
que cuando se unen esfuerzos, 
se pueden lograr cambios 
significativos en el entorno.

Con este tipo de acciones, 
el Ayuntamiento de Cazones 
reafirma su compromiso con 
el bienestar de sus habitantes, 
al mismo tiempo que fomenta 
una cultura de responsabilidad 
compartida y cuidado del 
medio ambiente.
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Procesan a guatemalteco 
por la muerte de 53 
migrantes en Texas

Kamala Harris acepta la candidatura 
presidencial del Partido Demócrata

Trump visita frontera México-EU; propone pena 
de muerte para narcos y traficantes sexuales

AGENCIAS 
Estados Unidos 

Donald Trump abogó 
por imponer la pena 
de muerte para los 

traficantes sexuales de 
menores y mujeres y a los 
grandes narcotraficantes en 
una conferencia de prensa 
desde el estado de Arizona a 
pocos kilómetros de la frontera 
de México y Estados Unidos.

El ex presidente y 
candidato del Partido 
Republicano viajó al estado de 
Arizona para prometer que de 
ganar las elecciones del 5 de 
noviembre impondrán nuevas 
sentencias más duras contra 
los "criminales extranjeros 
ilegales".

AGENCIAS 
Ciudad del Cabo

La vicepresidenta de 
Estados Unidos, Kamala 
Harris, aceptó este jueves 

la nominación del Partido 
Demócrata para competir por 
la presidencia en las elecciones 
de noviembre contra su rival 
republicano, Donald Trump.

Harris cerró el último día 
de la Convención Nacional 
Demócrata aceptando la 
nominación del partido  
con un discurso en el que 
prometía garantizar el 
derecho al aborto, la seguridad 
de la frontera con México 
al mismo tiempo de la 
regulación de migrantes en 
Estados Unidos y firmeza ante 
las tensiones internacionales.

"En nombre del pueblo, 
de cada estadunidense, sin 
importar el partido, la raza, 
el género, o el lenguaje que 
su abuela hable, acepto su 
nominación. Seré la presidenta 

AGENCIAS 
Washington  

Un ciudadano 
guatemalteco fue 
acusado por la justicia 

de Estados Unidos por la 
muerte de 53 migrantes 
hacinados dentro de un 
camión en 2022.

El crimen fue registrado 
en la frontera sur de Texas, 
e incluso el presidente Joe 
Biden lo calificó como 
"horrible y desgarrador", 
según recuerda el New York 
Times.

Rigoberto Román 
Mirnado Orozco está 
imputado de seis cargos de 
contrabando de migrantes 
resultante en muerte o 
heridas graves, en el más 
mortífero intento de cruzar 
la frontera entre Estados 
Unidos y México.

Las autoridades alegan 
que él está vinculado con 
cuatro de los migrantes que 
estaban en el tráiler, tres de 
los cuales murieron.

Un crimen que 
conmocionó a Texas:

El miércoles, la 
Policía Nacional Civil de 
Guatemala arrestó a siete 
personas identificadas como 
miembros de la organización 
criminal Los Orozcos, de 
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quienes Rigoberto Mirnado 
sería el líder.

Así lo dio a conocer 
el ministro del Interior 
de Guatemala, Francisco 
Jiménez, quien celebró la 
captura de Rigo Mirnado en 
la que participó el Ejército de 
su país.

Aquí el anuncio:
El 27 de junio de 2022 

en una tragedia migratoria 
en San Antonio, Texas 
fallecieron 53 migrantes 
dentro de un furgón. Esta 
noticia recorrió el mundo.

Hoy desarticulamos a 
“Los Orozcos” capturando 

a su líder alias “Rigo” y a 
otros 6 integrantes presuntos 
responsables.

El Departamento de 
Justicia estadunidense 
trabajó en conjunto con las 
autoridades guatemaltecas, y 
producto de esa colaboración 
ya hay tres detenidos que se 

declararon culpables, como 
reporta el New York Times.

Cabe recordar que en el 
camión que fue abandonado 
estaban encerrados 66 
migrantes, sin comida ni aire 
acondicionado, incluidos 
27 mexicanos provenientes 
de Guanajuato, Veracruz, 

Morelos, Oaxaca, Edomex, 
Zacatecas, Querétaro y 
Ciudad de México.

Su muerte fue lenta, 
encerrados con una 
temperatura de más de 
38 grados, por lo que los 
migrantes “gritaban y 
golpeaban las paredes 
pidiendo ayuda”, pese a haber 
pagado unos 15 mil dólares 
cada uno por su pasaje a 
Estados Unidos, según uno 
de los acusados citado por el 
NYT.

Francisco Jiménez dijo 
que los arrestos fueron 
posibles después de 13 redadas 
realizadas en tres de los 
departamentos de Guatemala. 
La policía también incautó 
vehículos y efectivo y rescató 
a otros migrantes durante las 
operaciones, dijeron en un 
comunicado las autoridades 
guatemaltecas.

“Este es un trabajo de 
colaboración entre la policía 
guatemalteca y Homeland 
Security, además de otras 
agencias nacionales, para 
desmantelar las estructuras 
de tráfico de personas, uno 
de los objetivos estratégicos 
del gobierno presidente 
Bernardo Arévalo, y afrontar 
así el fenómeno de la 
migración irregular”, dijo 
Jiménez.

que nos una en nuestras 
mayores aspiraciones" 
prometió Harris.

Así fue el discurso 
de Kamala Harris en la 
convención demócrata:

Kamala Harris, una hija de 
migrantes, su madre de la India 
y su padre de Jamaica, nacida 
en Oakland, California, es 
la primera persona de raíces 
de Asia-Pacífico en competir 
por la presidencia de Estados 
Unidos a sus 59 años.

La demócrata asumió 
la candidatura después de 
que el presidente Joe Biden 
renunciara a la carrera 
presidencial después de haber 
perdido importantes apoyos 
y donaciones después de su 
desempeño en su primer 
debate contra Donald Trump.

Iniciando con las 
elecciones prácticamente 
perdidas, Harris revivió 
la intención de voto por el 
Partido Demócrata al punto de 
empatar con Donald Trump 

y reducir la campaña a tres 
estados: Michigan, Wisconsin 
y Pensilvania, éste último 
lleno de una población blanca 
y obrera que acostumbra votar 
por políticas conservadoras.

Harris tira contra Trump 
en su primer discurso como 
candidata presidencial

Con un amplia 
experiencia en el sistema 
judicial de Estados Unidos al 
haber trabajado como fiscal de 
California, la vicepresidenta se 
diferenció de Donald Trump 
al mencionar algunos de los 
delitos que se le acusan como 
el asalto al Capitolio durante 
el discurso de esta noche.

El ex presidente Donald 
Trump ha sido señalado 
como un "peligro para la 
democracia" por parte de Joe 
Biden desde que éste aún 
competía por la reelección 
debido a sus intentos por 
invalidar el resultado electoral 
de 2020, cuando perdió contra 
el demócrata.

"Esto incluye una sentencia 
mínima obligatoria de 10 
años para cualquier persona 
culpable de tráfico de personas, 
una sentencia de cadena 
perpetua garantizada para 
cualquier persona culpable 
de trata de niños y la pena 
de muerte para cualquier 
culpable de trata sexual de 
niños o mujeres", dijo.

Así fue el discurso de 
Donald Trump desde la 
frontera de México y EU:

Trump compareció ante 
la prensa en el condado de 
Cochise, junto a un tramo 
del muro fronterizo y 
acompañado por fuerzas del 
orden locales, para repetir que 
si los demócratas siguen en la 
Casa Blanca abrirán las puertas 

del país a los criminales.
"También impondremos la 

pena de muerte para cualquiera 
que mate a nuestros policías, 
sheriffs, agentes fronterizos u 
oficiales del cumplimiento de 
la ley. Habrá pena de muerte 
con un juicio más rápido, no 
uno que dura 15 años y agota a 
todos", añadió.

En caso de vencer en 
noviembre a la vicepresidenta y 
candidata demócrata, Kamala 
Harris, reiteró que Estados 
Unidos volverá a ser "grande de 
nuevo".

"Liberaremos a nuestro 
país de los extranjeros ilegales, 
los traficantes de drogas, los 
ladrones, los asesinos, los 
pandilleros y depredadores 
(sexuales) de niños. Haremos 

que Estados Unidos vuelva 
a ser seguro para nuestros 
ciudadanos y lo haremos más 
grande, más fuerte, mejor 
y más hermoso que nunca", 
concluyó.

Trump viajó a la frontera 
en medio de la Convención 
Nacional Demócrata 

Las propuestas del ex 
presidente se dieron en medio 
de la Convención Nacional 
Demócrata en la que su 
principal contrincante en 
las elecciones presidenciales 
de noviembre, Kamala 
Harris, aceptará esta noche la 
candidatura de su partido.

La migración y la seguridad 
fronteriza sigue siendo el 
principal mensaje de Trump 
y el Partido Demócrata para 

atacar a la administración del 
presidente Joe Biden y a Harris 
en estas elecciones. 

"La llamo camarada porque 
es una marxista radical de 
izquierdas. Quiere fronteras 
abiertas. No entiendo por 
qué alguien querría eso, pero 
quiere que nuestro país se 
abra para que los delincuentes 
puedan venir, violar, robar y 
hacer lo que quieran", dijo.

"Es la persona de izquierdas 
más radical que jamás se 
haya postulado para un alto 
cargo político en la historia de 
nuestro país", añadió Trump, 
según el cual la criminalidad 
en Estados Unidos es "increíble" 
y constituye una "carnicería 
de violencia en niveles nunca 
vistos".
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HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Además de combatir al 
dengue, chikungunya 
y el zika, las 

autoridades municipales 
y sanitarias en Xalapa se 
han enfocado a atender una 
infestación de pulgas. 

El director de Protección 
Civil municipal en esta 
capital, Luis Sardiña 
Salgado, precisó que hasta 
ahora sólo se ha atendido 
el reporte de un caso en 
una vivienda de la colonia 
2 de abril, aparentemente 
causada por animales de 
granja. 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El Ayuntamiento de 
Xalapa construirá, 
rehabilitará y dará 

mantenimiento a muros 
de contención ubicados en 
distintos sectores donde se 
registraron deslaves a causa 
de las recientes lluvias con 
recursos recientemente 
recibidos de parte de la 
Secretaría de Finanzas y 
Planeación (Sefiplan). 

La ampliación a la Ley 
de Ingresos y Presupuesto 
de Egresos 2024 generó que 
el ayuntamiento recibiera 
un subsidio de 10 millones 
de pesos otorgado por 
dicha dependencia, lo que 
permitirá que se realicen 
estas obras.

El alcalde Ricardo Ahued 
Bardahuil dio a conocer que 
este recurso  ya fue recibido 
en la Hacienda Municipal y 
celebró que permitirá hacer 
frente a la demanda de este 
tipo de obra que requiere 
la ciudadanía y ampliará el 
fondo de 22 millones de pesos 
que anteriormente había 
aprobado el Cabildo para la 
construcción de muros.

HÉCTOR JUANZ  
Banderilla, Veracruz 

Mujeres que 
integrantes la 
o r g a n i z a c i ó n  

Unidos Todos participaron 
en una asamblea informativa 
en la que se acordaron las 
reformas planteadas por el 
Gobierno Federal al Poder 
Judicial y el apoyo las mujeres

El evento contó con la 
participación de mujeres 
simpatizantes de MORENA y 
de la Cuarta Transformación, 
quienes destacaron el 
liderazgo de la presidenta 
electa de México Claudia 

Ayuntamiento de Xalapa 
construirá muros de contención 

con subsidio de SEFIPLAN 

Además del dengue, chikungunya y zika 
en Xalapa atienden infestación de pulgas 

Mujeres, protagonistas de la segunda 
etapa de la transformación del país: UT

Por otra parte, las 
regidoras y regidores 
aprobaron modificaciones 
presupuestales a los 
Programas Generales de 
Inversión (PGI) de diversos 
fondos. En primer término, se 
avaló realizar modificaciones 
al PGI de Obras y Acciones 
del Fondo de Aportaciones 
para el Fortalecimiento 
de los Municipios y de las 
Demarcaciones Territoriales 
del Distrito Federal 
(Fortamun-DF), ejercicio 
2024.

Además, se autorizó 
efectuar modificaciones 
presupuestales al PGI de 
Obras y Acciones del Fondo 
Recursos Fiscales 2024, 
así como al PGI de Obras 
y Acciones del Subsidio 
Sefiplan 2024.

Asimismo, se avaló que el 
presidente municipal Ricardo 
Ahued Bardahuil y la síndica 
única, Cecilia Leyla Coronel 
Brizio, en representación 
del Ayuntamiento, 
suscriban convenio para la 
operación del alumbrado 
público, semáforos y otras 
instalaciones localizadas en 
el municipio, con la Empresa 
Productiva Subsidiaria (EPS) 

de la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE).

Finalmente, se aprobó 
suscribir un instrumento 

jurídico con el fin de asignar 
hasta 799 mil 588 pesos al 
Patronato Vecinal, padres 
de familia y/o tutores del 

alumnado que acude a la 
Telesecundaria “Margarita 
Morán Véliz”, con el propósito 
de que este monto se ejerza en 

el suministro y colocación 
de un arcotecho en la cancha 
de usos múltiples de la citada 
escuela.

podemos avanzar más rápido 
que aquellos gobiernos que 
hablaban maravillas de las 
mujeres, pero sin goce de sus 
libertades y derechos. Hoy, el 
gobierno de Andrés Manuel 
López Obrador ha derribado 
barreras," destacó.

Finalmente, el diputado 
federal recordó que por 
primera vez México cuenta 
con un gabinete paritario, 
con 50% de mujeres y 50% 
de hombres, considerándolo 

clave para el éxito del 
gobierno. "México es un 
estado de bienestar," afirmó 
Guerrero Pérez. 

Para concluir su 
participación, citó una frase 
emblemática de Leona 
Vicario, "¡Me llamo Leona y 
así quiero vivir, libre como 
una fiera, así tenemos que 
seguir viviendo, libres como 
fieras, mujeres de Veracruz, 
que vivan las mujeres de 
Veracruz!" expresó.

Sheinbaum y la gobernadora 
electa de Veracruz, Rocío 
Nahle.

Eva Gabriela López 
Lárraga, Enlace Regional del 
Sureste-Península, destacó 
también el papel crucial de la 
juventud en la consolidación 
de este movimiento 
transformador. Subrayó que 
de los 36 millones de personas 
que votaron el pasado 2 
de junio, una cuarta parte 
fueron jóvenes, lo que resalta 
la importancia de ampliar 
la atención a las causas y 
necesidades de este grupo.

“La Dra. Claudia habla 
acerca del derecho de poder 

tener una beca universal para 
asistir a la escuela y como 
segundo paso, dijo que cuando 
haya un apoyo a personas 
jóvenes, se van a construir 
escuelas más amplias 
mediante un programa 
llamado Pilares, para que más 
personas puedan aprender y 
también enseñar,” enfatizó 
López Lárraga.

Por su parte, la magistrada 
Diana Estela Arostegui 
Carballo hizo acotaciones 
significativas sobre la 
Reforma al Poder Judicial, 
destacando que este poder 
es esencial para garantizar el 
acceso a la justicia. Arostegui 

afirmó que la finalidad de 
la Reforma es asegurar una 
justicia pronta, expedita 
y eficiente, así como una 
correcta administración de 
los recursos.

"Las reformas son una 
oportunidad para cambiar 
las situaciones que tenemos, 
porque si el derecho cambia 
constantemente, también 
sus instituciones deben 
cambiar. Se busca garantizar 
un procedimiento de justicia 
correcto," señaló.

El Maestro Eleazar 
Guerrero Pérez, diputado 
federal por la vía 
plurinominal estuvo 
presente a invitación por las 
compañeras del movimiento 
de la Cuarta Transformación. 
En su discurso, Guerrero 
Pérez fue enfático al afirmar 
que "es tiempo de mujeres, es 
tiempo de transformación, 
es tiempo de mujeres 
transformadoras."

Guerrero Pérez subrayó 
que gracias a esta lucha, 
Veracruz tiene a su primera 
gobernadora, resultado de 
una batalla histórica que ha 
durado siglos en este país. 
"Felicidades a todas porque 
estos logros son de ustedes. 
Gracias a este gran gobierno 
de la Cuarta Transformación, 

Junto con el área de 
vectores de la Jurisdicción 
Sanitaria número V se 
previenen las enfermedades 
transmitidas por los 
mosquitos Aedes Aegypti.

“Nos han estado 
reportando problemas no 
nada más de dengue, pulgas, 
chikungunya, zika, y todo. 
De alguna manera el alcalde 
ha estado metido con la 
directora de Salud, Olga 
Alarcón, para poder ver el 
operativo de pulgas y ayudar 
a la población. Se compraron 
todos los funguicidas y de 
inmediato quedó en el caso 
del dengue, nos han estado 
hablando algunas colonias 

y los estamos mandando a 
la Secretaría de Salud. Nos 
están auxiliando para poder 
llevar a cabo todo el proceso 
de fumigación y que la 
gente que esté enferma, 
vaya directo a los centros de 
salud". 

Sobre el reporte de pulgas 
que afectó a habitantes de 
la colonia 2 de Abril en 
pasados días dijo que se 
trató de contaminación 
por algunos animales "no 
sabemos si eran gallinas, 
cerdos, etcétera, eso se tiene 
que quitar, por otro lado, 
en cuestión del dengue se 
les ha estado mandando 
información”.



Nacional6 b

Sobre selección de jueces, ministros y magistrados con la reforma al poder judicial 

www.noreste.net 
Viernes 23.08.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

La Presidenta electa 
de México, Claudia 
Sheinbaum Pardo, 

reiteró que con la elección 
de jueces, magistrados y 
ministros, propuesta en la 
Reforma al Poder Judicial, 
quienes hacen cumplir 
las leyes serán perfiles 
experimentados y con gran 
autonomía, contrario a lo 
que se piensa en la oposición, 
quienes intentan hacer creer 
que con esta iniciativa de 
ley, este órgano de gobierno 
perderá independencia. 

’’A diferencia del pasado 
o de ahora en donde el 
Presidente tiene mano en 
nombrar a sus ministros 
(...) La Presidenta ya no va a 
tener mano en nombrar a 
sus ministros, es un proceso 
muy transparente de revisión 
de currículums, de revisión 
de razones por las cuales 
alguien quiere ser ministro o 
magistrado, juez y a partir de 
ahí de los finalistas, todavía 
hay un proceso adicional, 
para evitar que sea un dedazo 
de los amigos, conocidos de la 
Presidenta’’.

’’Ya no es que la 
Presidenta decide quienes 
son sus conocidos o quien yo 
consideraría que serían los 
mejores perfiles, sino que es 
a convocatoria abierta, esto 
es muy importante, porque 
parte de nuestros adversarios 
han estado diciendo que se va 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Ken Salazar, embajador 
de EE.UU. en nuestro 
país, aseveró que la 

elección directa de jueces 
“representa un riesgo para 
el funcionamiento de la 
democracia en México“.

El funcionario del 
Gobierno de EE.UU. dio a 
conocer en un comunicado 
en donde revela su posición 
con respecto a la reforma 
judicial que impulsa el 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador.

Además, Salazar apuntó 
que en caso de implementarse 
esta reforma, cuya principal 
premisa es la elección directa 
de jueces “amenazan la 
histórica relación comercial 
que hemos construido”.

"Basándome en mi 
experiencia de toda una 
vida apoyando el Estado 
de Derecho, creo que la 
elección directa de jueces 
representa un riesgo mayor 
para el funcionamiento de la 
democracia de México”, dijo.

“Cualquier reforma 
judicial debe tener las 

Ya no habrá mano de la 
presidenta, es un proceso muy 

transparente: Claudia Sheinbaum 

Elección directa de jueces 'representa 
un riesgo para el funcionamiento de la 
democracia en México': Ken Salazar

a perder autonomía del Poder 
Judicial, que la Presidenta 
va a nombrar ella a todos los 
que vienen, no, así es ahora’’, 
explicó.

Ante medios de 
comunicación, enfatizó en 
la importancia de que las y 
los mexicanos conozcan el 
acuerdo de la Comisión de 
Puntos Constitucionales para 
la Reforma Judicial, en el 
que se dictaminó el proceso a 
través del cual se constituirá 
la elección de los ministros 
jueces y magistrados, el cual 
marca que:  

‘’Cada Poder integrará un 
Comité de Evaluación por 
cada Poder conformado por 
cinco personas reconocidas 
en la actividad jurídica, que 
recibirá los expedientes de las 
personas aspirantes, evaluará 
el cumplimiento de los 
requisitos constitucionales 
y legales e identificará 
a las personas mejor 
evaluadas que cuenten 
con los conocimientos 
técnicos necesarios para el 
desempeño del cargo y se 
hayan distinguido por su 
honestidad, buena fama 
pública, competencia y 
antecedentes académicos y 
profesionales en el ejercicio 
de la actividad jurídica’’.

’’Los Comités de 
Evaluación integrarán un 
listado de las diez personas 
mejor evaluadas para 
cada cargo en los casos de 
Ministras y Ministros de la 
Suprema Corte de Justicia 

de la Nación, Magistradas 
y Magistrados de la Sala 
Superior y salas regionales 
del Tribunal Electoral e 
integrantes del Tribunal de 
Disciplina Judicial, y de las 
seis personas mejor evaluadas 
para cada cargo en los casos 
de Magistradas y Magistrados 
de Circuito y Juezas y Jueces 
de Distrito. Posteriormente, 
depurarán dicho listado 
mediante insaculación 
pública’’.

Al respecto, la Presidenta 
electa celebró que los perfiles 
que entrarán en la contienda 
para ocupar algún cargo 
dentro del Poder Judicial 
contarán con la experiencia y 
la trayectoria para ejercer sus 
funciones como procuradores 
de justicia. 

’’Han estado diciendo que 
no se tomaron en cuenta las 
opiniones de los foros, claro 
que se tomaron en cuenta 
y además pues tiene más 

autonomía, imagínense un 
ministro, una ministra  que 
entra por un procedimiento 
así y que además pasa por un 
proceso de elección popular, 
entonces es mucho más 
abierto el proceso y tiene 
lógica, y tiene sentido y tiene 
fundamento’’, expuso.

Puntualizó que, esta 
selección al realizarse de la 
mano del pueblo de México, 
se convierte en un proceso 
nunca antes visto que busca 
transparentar y democratizar 
cada uno de los poderes de 
gobierno. 

’’Es un proceso completo, 
novedoso, pero no tiene nada 
que ver con esta idea que 
están diciendo de que pues 
ahora van a ser más afines a la 
Presidenta, no. Se distribuyen 
las responsabilidades y la 
responsabilidad principal 
es a la hora de la elección 
popular y es falso eso de que 
cualquier persona, no, va a 

haber un comité de selección 
y es importante lo de las 
cartas de recomendación (...) 
Es una propuesta completa, 
que garantiza autonomía y 
también garantiza que llegan 
personas de buena fama 
pública y que sean buenos en 
lo van a realizar’’, aseveró.

En conferencia de prensa, 
la Presidenta electa también 
informó que de acuerdo 
con las bases publicadas 
en el Diario Oficial de la 
Federación (DOF) será en 
los próximos días cuando 
se instale de manera formal 
la  Mesa de Coordinación  
para la Transición, entre el 
Gobierno del Presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador y el que ella 
encabezará, la cual estará a 
cargo de la actual secretaría 
de Gobernación Luisa 
María Alcalde y la futura 
titular de este cargo Rosa 
Icela Rodríguez, además 

de estar conformada 
por personas servidoras 
públicas titulares de las 
dependencias y entidades de 
la Administración Pública 
Federal en funciones.

’’Probablemente, quizá 
el lunes o antes se instala ya 
formalmente en la mesa entre 
Luisa María Alcalde y Rosa 
Icela Rodríguez. Y a partir 
de ahí, ya se determinan 
los calendarios y todo el 
procedimiento normal que 
ocurre cuando hay transición 
entre Gobierno. Entonces, 
esto es muy importante 
que se conozca, que se sepa, 
porque ya pues inicia todo 
este proceso formal, aunque 
ya ha habido de manera no 
formal: pláticas, información, 
etcétera; ya inicia el periodo 
formal de la transición 
durante todo el mes, finales 
de agosto y todo el mes de 
septiembre para el 1o. de 
octubre’’, aseveró.

importancia de la lucha de 
México contra la corrupción 
judicial. Sin embargo, la 
elección directa y política 
de jueces, en mi punto de 
vista, no resolverá dicha 
corrupción judicial ni 
tampoco fortalecerá al Poder 
Judicial”.

“También debilitaría los 

esfuerzos para hacer realidad 
la integración económica de 
América del Norte y crearía 
turbulencia, ya que el debate 
sobre la elección directa 
continuará durante los 
próximos años.

“Un Poder Judicial 
fortalecido en México debe 
contar con jueces capaces de 
gestionar litigios complejos 
para las extradiciones, 
disputas comerciales y otras 
cuestiones. Sin embargo, 
la propuesta, tal como 
está, elimina los requisitos 
necesarios de tener a los jueces 
más calificados, incluyendo 
la reducción de los años de 
experiencia necesarios para 
servir en todos los niveles del 
Poder Judicial”, se lee en el 
comunicado.

“En Estados Unidos 
respetamos la soberanía de 
México y celebramos su 
democracia en las elecciones 
históricas que acaban de 
celebrarse. A medida que los 
líderes en México consideran 
la reforma judicial, espero 
que el último resultado 
conduzca a un Poder Judicial 
fuerte e independiente”, 
puntualizó.

salvaguardas que garanticen 
que el Poder Judicial sea 
fortalecido y no esté sujeto a 
la corrupción de la política”, 
puntualizó.

“También creo que el 
debate sobre la elección 
directa de jueces en estos 
tiempos, así como la política 
feroz si se llegaran a aprobar 

las elecciones de jueces en 
2025 y 2027, amenazan la 
histórica relación comercial 
que hemos construido, la 
cual depende de la confianza 
de los inversionistas en el 
marco legal de México”, 
externó.

El embajador 
estadounidense apuntó 

que la elección de jueces, 
magistrados y ministros 
“también podrían hacer 
más fácil que los cárteles 
y otros actores malignos 
se aprovechen de jueces 
inexpertos con motivaciones 
políticas”.

"Además, aseveró que 
EE.UU. comprende “la 
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Papantla, Ver.                                                                                        

Ayuntamiento de Papantla 

Reconocen labor del Cuerpo de 
Bomberos de Protección Civil

RC promueve acciones que dan identidad jurídica

Preparan regreso a clases en la secundaria Justo Sierra Méndez

Destacada participación de los adultos 
mayores en Olimpiadas de Oro

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Autoridades municipales 
reconocieron la 
importante labor 

que desarrolla en cuerpo de 
Bomberos de Protección 
Civil, quien ha tenido 
destacada participación en 
grandes contingencias.

El director de dicha 
corporación, Jorge Alberto 
Olarte Santiago, quien es 
parte integral de ese grupo, 
expresó que todos ellos se han 
entregado a dicho trabajo y 
juntos siguen aprendiendo 
para mejorar aún más dicha 
actividad.

El alcalde, Eric Domínguez, 
asistió a un pequeño convivió 
que organizaron, donde tuvo 
la oportunidad de reconocer 
su trabajo y les reiteró su 
respaldo para que sigan 
tendiendo equipo, materiales 
y capacitación que garanticen 
el adecuado operar.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Las Olimpiadas de Oro 
para los adultos mayores 
que se realizaron en 

Acapulco, son un gran 
ejemplo de que todas las 
etapas de la vida se pueden 
vivir con plenitud.

Los integrantes de Casa 
Amaka del DIF Municipal, 
participaron como parte de 
la delegación veracruzana, 
poniendo muy en alto 
el nombre del estado al 
participar en las categorías 
de baile estilo libre, donde los 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, estuvo presente 
en la entrega de actas 

de registros extemporáneos 
y corrección de datos, con el 
fin de otorgar certeza jurídica 
a las personas, siguiendo las 
instrucciones de la Dirección 
General del Registro Civil.

Sobre esta actividad, el 
oficial del Registro Civil, Víctor 
Barragán Islas, mencionó que 
se trata de seguir difundiendo 
la cultura registral, ya que es un 
derecho fundamental para los 
ciudadanos, por lo que de forma 
gratuita.

Señalando que en lo que 
va del año se han entregado 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El director de la Escuela 
Secundaria General 
Número 2, Justo Sierra 

Méndez, profr. Óscar Efrén 
Alvarado Cuervo, mencionó 
que se encuentran en la fase 
intensiva del consejo técnico 
y organización para iniciar 
el ciclo escolar 2024-2025, 
el próximo 26 de agosto, 
donde se va a contar con 
un número considerable de 

integrantes bailaron danzón y 
rock vaselina.

Otra de las actividades 
donde desatacaron son 
lotería, donde se divirtieron 
al máximo, 400 meteos 
planos y ajedrez, obteniendo 
el primer lugar nacional en 
esta categoría.

Cabe mencionar que 
en estas competencias 
participaron 16 estados de 
la república, fomentando 
la fraternidad y la alegría 
de la vida, sin duda estas 
competencias serán 
inolvidables los adultos 
mayores de Amaka.

40 registros extemporáneos, 
otorgando certeza jurídica las 
personas adultas que por alguna 
razón no contaban con su acta 
de nacimiento.

Por su parte el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, expresó 
que es importante que todas 
las personas cuenten con su 
acta de nacimiento, por lo que 
los trámites van a seguir siendo 
gratuitos, con el fin de beneficiar 
a los grupos vulnerables.

Dijo que siete adultos entre 
22 y 78 años recibieron su  
acta de registro extemporáneo, 
para así darles reconocimiento 
como personas ante la ley, 
además, se entregaron cuatro 
documentos de corrección  
de actas matrimonio y 
nacimiento.

alumnos que van a formar 
parte de esta institución 
educativa.

El profr. Oscar Efrén 
Alvarado, dijo que se tiene 
una matrícula total de 
640 alumnos en un solo 
turno, de primer año son 
240 y se dividieron en seis 
grados, cada salón será de 40 
estudiantes, “para segundo 
y tercer año también 
incremento la matrícula 
de jóvenes estudiantes”, 
apuntó.

Informando que ya 
tienen todo listo para el 
regreso a clases, así como 
también se está a la espera 
de la llegada de los libros 
de texto y arrancar el 26 de 
agosto con el ciclo escolar, 
a partir de las 7:30 de la 
mañana con la inauguración 
oficial.

Señalando que el Jefe de 
Sector 02 de Secundarias 
Generales, profr. Eliuth 
Leyva Deyta, visitó la 
Justo Sierra Méndez para 

realizar el acompañamiento 
pedagógico y ponerse de 
acuerdo de cómo se va a 
arrancar las clases, ya que 
es un compromiso de todos 
y así alcanzar las metas 
trazadas.

Por último, agregó, que se 
tiene completa la matrícula 
de profesores y solo se está 
a la espera de la llegada de 
un intendente, por lo que 
el 26 de agosto están listo 
para arrancar el ciclo escolar 
2024-2025.
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AGENCIAS 
Ciudad de México  

Juan 
Izquierdo se 

desploma 
en el campo 

de Copa 
Libertadores

Tigres Femenil golea a Rayadas en la W Champions 

Alejandra Valencia continúa con su molestia en 
que los tabuladores de las becas de Conade no 
están bien definidos, por lo que pide que haya 

una reestructuración para que se dé el monto justo a un 
medallista olímpico.

"Mi queja fue sobre las tabulaciones que hay para poder 
decir a ti te toca tanto y a ti te toca tal, es decir que se tiene 
que cambiar para futuro. Llegué de París con una medalla 
de bronce y me indicaron que te vamos a bajar la beca 
un 20 por ciento, una reducción que se da a pesar de ser 
campeona centroamericana, campeona panamericana, 
subcampeona mundial, doble medallista olímpica, tercer 
lugar del mundo, entonces no viene de la nada el reclamo, 
pero más que nada es para que haya una reestructuración 
en lo que es la tabulación de cómo hacer las becas para que 
no sea solo a mí, tengo muchos compañeros deportistas 
que les pasó lo mismo", declaró Valencia.

La Conade implementó estos tabuladores desde enero 
del 2022 ya que no había un orden en el monto de las 
becas, por lo que Alejandra debió conocer esa estructura 
en la definición de las becas cada que firmaba sus cartas 

compromisos, por lo que ahora que le tocó un monto 
menor pidió un análisis en los tabuladores.

"¿Qué es lo que yo les voy a pedir? Que si pueden 
ejercer los intermediarios y ayudar a la modificación y 
reestructuración de lo que es la tabulación de las becas, 
hacer un análisis real con especialistas, con metodólogos, 
con deportistas que puedan dar su punto de vista y que 
digan si se debería cambiar o se debería quitar. Eran mis 
tuits del principio, de que no es posible que vengas de 
Juegos Olímpicos con una medalla y te bajen la beca", 
indicó la deportista, quien ahora recibirá 36 mil pesos de 
beca mensual y cuando antes de los Olímpicos percibía 46 
mil.

Alejandra también opinó sobre la respuesta de Conade 
donde indica que la arquera ha sido apoyada por el 
organismo que dirige Ana Guevara desde el 2019.

"Los datos que dieron en su respuesta no fueron apoyos 
en efectivo sino en especies, es decir, competencias, 
material y el equipo disciplinario, además de premios por 
obtener resultados, así que las cosas nos las ganamos y no 
nos echarán la culpa a ganar", precisó la arquera.

AGENCIAS 
Ciudad de México 

Un auténtico carnaval 
se vivió en el Estadio 
Universitario, donde 

Tigres Femenil dio un golpe 
en la mesa al golear 4-0 a las 
Rayadas en la primera jornada 
de la W Champions Cup.

El primer Clásico Regio 
Femenil internacional se 
pintó de color auriazul, donde 
las jugadoras de Milagros 
Martínez no tuvieron piedad 
ante su acérrimas rivales, y así, 
propinar la mayor goleada en 
un derbi norteño femenil.

Alejandra 
Valencia pide 

ajuste en 
tabulación de 
becas Conade

La escuadra de San Nicolás 
dominó a placer, y el festival 
felino comenzó 23 minutos, 
después de que pasearon la 
pelota de derecha a izquierda, 
al final, prácticamente 
dentro de la media luna, 
Natalia Villarreal mandó un 
servicio al área chica para que 
Jacqueline Ovalle bajara la 
pelota a Maricarmen Reyes, 
quien de pierna derecha 
incrustó la redonda al fondo 
de las redes, haciendo inútil la 
estirada de Pamela Tajonar.

A pesar de la ventaja, las 
nicolaítas no se quedaron 
con los brazos cruzados, y es 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

En el partido entre 
Nacional y Sao Paulo en 
la Copa Libertadores, 

el central Juan Izquierdo 
se desplomó en medio 
del campo y tuvo que ser 
atendido por los paramédicos 
para ser retirado en una 
ambulancia.

Al 83', Izquierdo comenzó 
a tambalearse en la mitad 
del terreno de juego y estuvo 
cerca de caer al césped, pero 
uno de sus compañeros lo 
sujetó para recostarlo con 
cuidado y esperar el ingreso 
de las asistencias.

Los jugadores de ambas 
escuadras, preocupados 
por Izquierdo, comenzaron 
a pedir el ingreso de 
los paramédicos y estos 
respondieron con una 
ambulancia y una camilla.

El defensor uruguayo 
de 27 años Juan Manuel 
Izquierdo permanece 
recluido en una Unidad 
de Cuidados Intensivos 
(UCI) Del hospital Albert 
Einstein, de Sao Paulo, a 
donde fue conducido tras 
sufrir un desmayo súbito 
durante el partido de Copa 
Libertadores que perdió su 
equipo, Nacional.

Izquierdo fue retirado en 
una ambulancia del estadio 
Morumbí, donde se jugó 
el partido de vuelta de los 
octavos de final que ganó Sao 
Paulo por 2-0.

Según fuentes del 
centro asistencial citadas 
por medios periodísticos 
locales, el jugador nacido 
en Montevideo el 4 de julio 
de 1997 ha sido sometido a 
una serie de exámenes para 
determinar su estado de 
salud.

Los resultados no han 
sido divulgados, aunque en la 
prensa local se afirmó que el 
motivo de su desmayo súbito 

fue una arritmia cardiaca.
"Juan Izquierdo sufrió 

una arritmia cardiaca 
durante el partido ante San 
Pablo. Es atendido en el CTI 
del estadio Albert Einstein. 
Actualmente se encuentra 
estable y permanece en 
observación. Segurimermos 
actualizando la información. 
Fuerza, Juan!!!".

Unos 60 mil aficionados 
asistieron al estadio 
Morumbí y lanzaron una 
conmovedora ovación 
cuando la ambulancia que 
llevaba a Izquierdo abandonó 
la cancha.

La delegación del 
equipo tricolor suspendió la 
conferencia de prensa que 
tenía prevista tras el partido

Sao Paulo elimina a 
Nacional en octavos de 
Libertadores

São Paulo, con goles 
del paraguayo Damián 
Bobadilla y del argentino 
Jonathan Calleri, se impuso 
este jueves por 2-0 al 
Nacional en un accidentado 
partido en el que eliminó al 
conjunto uruguayo y avanzó 
a cuartos de final de la 
Copa Libertadores donde se 
medirá al también brasileño 
Botafogo.

El conjunto comandado 
por el técnico argentino 
Luis Zubeldía necesitaba de 
una victoria por cualquier 
marcador en casa para 
clasificar a cuartos tras 
haber conseguido un valioso 
empate a domicilio por 
0-0 la semana pasada en 
Montevideo en el partido de 
ida de los octavos.

Su rival en la próxima 
instancia será Botafogo, 
actual líder del Campeonato 
Brasileño y que el miércoles 
eliminó al Palmeiras, que era 
uno de los favoritos al título 
tras haber sido el campeón 
de la Libertadores en 2020 y 
2021 y semifinalista en 2022 
y 2023.

que a los 32’, la presión alta 
funcionó a las locales, donde 
Jacqueline Ovalle pudo robar 
la pelota, y por el sector de la 
izquierda centró a segundo 
poste para que Jennifer 
Hermoso se elevara por los 
aires y de un testarazo hizo el 
2-0, momentáneo.

Antes de irse el descanso, 
ya a los 45’ cumplidos, otra vez 
en la salida albiazul, Tigres 
Femenil robó la redonda en 
la salida, para que dentro del 
área Stephany Mayor dio un 
pase raso para que Thembi 
Kgatlana sólo tuviera que 
empujar el esférico para 

agrandar la ventaja.
Cabe destacar que la única 

ocasión de peligro por las 
Rayadas en el primer tiempo, 
donde Seoposenwe buscó 
a Katty Martínez pero una 
barrida de Greta Espinoza 
impidió que la atacante 
visitante hiciera de las suyas, 
y así ahogar el grito de gol del 
plantel dirigido por Amelia 
Valverde.

Fue tanta la ventaja y el 
dominio local, que a los 70’ 
a la altura de la media luna 
rival, Stephany Mayor abrió 
hacia su izquierda para que 
Cristina Ferral se quitara la 

marca de Rebeca Bernal con 
un recorte y con una calma 
disparo a portería, dejando 
estática a Tajonar y hacer el 
4-0, definitivo.

La española Lucía García 
debutó con las albiazules 
al ingresar en la parte 
complementaria en lugar de 
Christina Burkenroad.

El próximo encuentro de 
las Rayadas en la Champions 
Cup W será el 5 de septiembre 
cuando reciban Frazsiers 
Whip de Jamaica; mientras 
que las Amazonas pagarán la 
visita el 18 de ese mismo mes 
ante el Whip.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

Los trabajos dentro del 
gimnasio municipal 
“Miguel Hidalgo” de 

Poza Rica, continúan con 
gran ritmo, avanzando de 
manera impresionante para 
poder tener listo este máximo 
inmueble deportivo de esta 
ciudad para ser entregado a 
finales del mes de noviembre.

Los trabajos se están 
centrando actualmente en las 
canchas externas, así como 
en la parte de la duela del 
gimnasio, misma que ya fue 
retirada en su totalidad, siendo 
valorados los cimientos donde 
se estará colocando la nueva 
duela profesional avalada por 
la Federación Internacional 
de Basquetbol (FIBA).

Por su parte, dentro de los 
trabajos de la parte exterior, 
la cancha que perdió su domo 
está siendo rehabilitada 
en su totalidad, colocando 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

En duelo que tuvo de 
todo sobre el terreno de 
juego, los Faraones de 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

Debido al alta 
de lesiones en 
diferentes disciplinas 

deportivas, especialistas 
dentro de la materia estarán 
brindando un curso-
taller de vendaje muscular 
dirigido hacia deportistas, 
entrenadores deportivos, 
rehabilitadores físicos, 
fisioterapeutas y público en 
general.

La doctora Laura Nava 
Leal, titular de la clínica 
CITEA de Poza Rica, apunto 
la importancia de conocer los 
lugares donde poder colocar 
los vendajes, los cuales 
actuarán sobre los músculos 
deseados, por lo cual, en este 
curso-taller conocerán los 
pros y los contras de colocar 
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CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Azcapozalco VS Reinosa petromex Petromex 19:00 
Col. ruiz cortinez pozo 8 VS Super 5 de mayo Aleman coatzintla 17.00 
Infona combustión interna VS La uno puebla manantial 17:00 
Cyasa Gana a tecos laz car 
Coyame gaviotas VS Dego herrería carbajal Chote 17:00 
Abogados Chapultepec VS Atlético lazaro cardenas Vado 17:00 
Bimbo radiorama VS Barrio de la huaca 18 de marzo 19:00 
Zacate colorado VS Cazones trébol Zacate colorado 17:00 
Gallo f.c VS Sadot knova Juan chino 17 :00 
Dobermans dupont Gana a santa Emilia refacc. El tigre 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Millonarios ipc VS Amigos s.l.q.c. Aleman 52 19:00 
Real amigos VS Roma snte Ignacio de la llave 17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 

CATEGORIA MASTER 
Cuartos de final  (vuelta) 

Col. 5 de mayo VS Cava de james Vicente capellini 17:00 
Torpedos anahuac VS Totoplan Fracc. Keoe 17:00 
Texano amigos r.h.c. VS Col. laredo amigos de oscar y alex Lic. Sergio perez 17:00 
Amigos de Aguirre y chicles VS Sector 4 18 de marzo 17:00 

Consolacion 
Abogados juliet VS Col. Halliburton secc. 47 Pepe soto 17:00 
Sporting san diego VS Palma sola centro Plan de Ayala 17:00 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Abogados punto plaza VS Amigos de coatzintla Benavides 17:00 
Empleados municipales VS Real doctores laredo Sauces 17:00 
Cobsa amigos de dario VS Tecos lazaro cardenas Flores magon 17:00 
Compadres y amigos GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Gaviotas VS Champions amigos de beto Gaviotas 17:00 
Abogados marvintel GANA A FLORES MAGON 
Pozo 90 VS Bondojo la carterita Villa de las flores 17:00 
Argentinos jr VS Novatos de la revolucion Isacc bauza 17:00 
Caciques de la miguel hidalgo vitega GANA A CHOAPAS 
Rev tampos GANA A FARMACIA PARIS 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
    17:00 
27 sept. Amigos dr. marquez VS Amigos de lito La florida 17:00 
Perforación VS Clínica allems tepeyac Sahop 17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 
 VS   17:00 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
                                                                                             LIGUILLA PARTIDOS DE IDA 
Col. petromex amigos de layo VS Ferquimar Petromex 17:00 
Master Tepeyac VS Tecos Marconi 3 amigos 17:00 
Mac manuel avila Camacho VS Chapultepec montero Aleman 52 17:00 
Atlético imss VS Legendario picamosco Enrique sanchez 17:00 
 CONSOLACION 
Universitarios VS Real bondojo Lorenzo azua 17:00 
Soldadura VS Plan de Ayala Lopez gasca 17:00 
Joyeria juliet VS Chapultepec diamante Delio sanchez 17:00 
PASA BYE Técnicos y profesionistas 

los cimientos donde está  
instalado en nuevo domo de 
la misma y que los jugadores 
cuenten con la tranquilidad 
de realizar sus partidos o 
entrenamientos sin que la 
lluvia y el sol sea factor en los 
mismos.

Se espera que este 

inmueble deportivo que 
alberga a una gran cantidad 
de disciplinas deportivas esté 
listo para la fecha estipulada, 
donde cabe hacer mención, 
que se está rehabilitando 
también la fachada, la cual no 
se encontraba dentro de los 
trabajos pactados.

Texcoco demostraron su gran 
superioridad en la cancha del 
estadio Heriberto Jara Corona 
de Poza Rica, para llevarse una 
clara victoria de 3-0 en duelo 
“amistoso” ante la escuadra 

petrolera.
Los Faraones de Texcoco 

militantes de la Liga Premier 
Serie “A”, lograrían dominara 
a los Petroleros de la Serie 
“B” rápidamente, haciéndose 
presentes en el marcador, 
buscando siempre hacer daño 
con sus llegadas a velocidad, 
calentando el partido con 
algunas jugadas muy cerradas 
dentro del terreno de juego.

Para el final del primer 
tiempo, los visitantes se 
llevarían al descanso el 
marcador de 2-0 a su favor, 
comenzando el complemento 
con una jugada más a 
velocidad de los Faraones, 
la cual terminaría en el 
tercer gol de los visitantes, en 
este compromiso que sería 
terminado minutos después.

Todo esto debido a un 

conato de bronca, donde hubo 
invasión de cancha por parte 
de banca de ambos cuadros 

y cuerpo técnico, optando el 
cuerpo arbitral por terminar 
este partido tras falta de 

garantías, tras algunos golpes 
que se pudieron observar 
entre los jugadores.

bien o mal estos vendajes.
Este taller se llevará a 

cabo los días 6 de septiembre 
de 16:00 a 20:00 horas y el 
7 de septiembre de 10:00 
horas a 14:00 horas, costo 
de recuperación será de 550 

pesos y el cupo es limitado, 
para mayor información los 
interesados pueden llamar al 
número 7821293313 o acudir 
a la clínica CITEA en calle 
16 número 409 de la colonia 
Cazones de Poza Rica.
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Pedro Sola le reclama por no invitarlo 
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Mujer Luna Bella presume 
escrituras de su nuevo terreno tras 

escandaloso video en el Metro

¡Jhonny Caz se 
casó en secreto! 

AGENCIAS 
Ciudad de México  

En entrevista para 
V e n t a n e a n d o , 
Jhonny Caz, 

integrante deGrupo 
Firme , reveló que ya firmó 
el acta de matrimonio 
con su pareja Jonathan 
Bencomo, quien le pidió 
matrimonio en 2021 
durante un concierto de 
la agrupación de música 
regional mexicano.

El hermano de Eduin 
Caz detalló que fue una 
ceremonia muy íntima, 
pero aún falta la fiesta y 
adelantó que “ahí se van 
a desquitar”, recordando 
que los integrantes 
de Grupo Firme son 
expertos en armar buenas 
celebraciones.

Jhonny mencionó que 
celebrará a lo grande su 
boda y habrá una larga 
lista de bandas y cantantes 
de regional mexicano que 
tocarán en vivo durante 
la fiesta, entre los que 
destacan Luis Alfonso 
‘El Yaki’, Lenin Ramírez, 
Luis Ángel ‘El Flaco’, 
Carolina Ross y, por 
supuesto, Grupo Firme.

También comentó 
que con su pareja “vive 
una constante luna de 
miel”, por lo que no dio 
más detalles sobre estas 
vacaciones que suelen 
tomar los recién casados 
luego de comprometerse.

“Ya tuvimos muchas 
lunas de miel, hoy 
andamos de luna de miel 
si quieren también”, dijo 
el cantante de Grupo 
Firme.

Quien reaccionó muy 
sorprendido por esta 
noticia fue Pedrito Sola, 
quien antes de presentarla 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Mujer Luna Bella, 
r e c o n o c i d a 
influencer, modelo 

y creadora de contenido, que 
generó gran controversia 
al protagonizar un video 
íntimo en las instalaciones 
del Metro de la Ciudad de 
México, compartió a través 
de sus redes sociales, la 
emoción de haber adquirido 
su primer terreno.

Verónica Meléndes 
Coronado, nombre 
real de la creadora de 
contenido para adultos, fue 
duramente criticada por 
el controvertido video; sin 
embargo, ella parece estar 
alejada de la polémica pues 
ha compartido uno de sus 
recientes logros, fruto de su 
trabajo. 

Tras el escándalo en el 
que se vio envuelta, Mujer 
Luna Bella reapareció en 
sus redes sociales para 
compartir una buena noticia 
con todos sus seguidores, 
pues presumió que ya es 
dueña de un terreno y 
mostró las escrituras.

El emotivo mensaje 

dijo: “¡No me llamó para 
padrino!”, agitando los 
brazos.

Pero este reclamo no 
quedó ahí, sino que luego 
de presentar la cápsula 
exclusiva con Jhonny Caz, 
el titular de Ventaneando 
volvió a expresar su 
inconformidad por no haber 
sido invitado a la íntima 
ceremonia, volviendo a 
comentar que quería ser el 
padrino de la pareja.

“Que maravilla que 
se lleven tan bien en 
matrimonio y tan jóvenes, 
que lleguen hasta viejitos. 
Yo quería ser el padrino, 
compañeros”, repitió.

aferrándose sin importar el 
qué dirán…”.

Además de asegurar que 
ella no le importa el que 
dirán, Luna Bella aseguró 
que se encontraba feliz luego 
de trabajar por varios años y 
ver el fruto de su esfuerzo 
para poder presumir la 
escritura de su primer 
terreno.

“Compartiendo luz. 
Después de años de pasar 
por tanto al fin tengo mi 
primer terreno, mi primera 
escritura. Ahora lo que 
sigue… Imparable”, escribió.

Luna Bella no compartió 
detalles de la ubicación 
del terreno y tampoco 
mencionó a sus seguidores 
que es lo que espera 
construir en el, además, 
limitó los comentarios en 
sus en su publicación, como 
lo ha hecho desde hace 
tiempo.

¿Quién es Mujer Luna 
Bella?

Luna Bella, como se le 
conoce, es una influencer, 
modelo y creadora de 
contenido que comenzó a 
hacer una trayectoria en el 
mundo de las redes sociales 
luego de darse conocer como 

que compartió la modelo 
destacó que gracias a la 
perseverancia y a superar las 
adversidades "siempre llega 
la recompensa".

“La vida es buena, 
al final siempre llega la 
recompensa, más para 
aquellos que a pesar de 
todas las adversidades 

caminan con perseverancia, 
fe y esperanza en medio de 
la oscuridad abrazando sus 
sueños, luchando por ellos, 
sin rendirse, arriesgándose , 

'show girl', es decir, trabajar 
en centros nocturnos.

La edad de la modelo 
ronda los 32 años y ha 
tenido diversos escándalos  
desde peleas con youtubers 
como YossTop, hasta su 
temporal conversión al 
cristianismo, luego de 
revelar que deseaba llevar 
una vida diferente.

La influencer lanzó un 
libro autobiográfico en 
el año 2014, donde habla 
a profundidad sobre las 
complicaciones que vivió 
en su camino a la fama, 
pues al trabajar en espacios 
para mayores de edad pasó 
lamentables agresiones.

"El presente volumen 
no es solamente la 
autobiografía de una 
joven que de manera hábil 
logró convertirse en una 
celebridad como showgirl 
gracias a las redes sociales, 
a sus desinhibiciones y a 
su vida destrampada; es el 
documento descarnado 
de una existencia que 
transcurrió en la más 
lacerante de las miserias, 
entre humillaciones y 
golpes, entre abusos y 
violaciones sexuales".
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Lizbeth Rodríguez se casa y lo 
celebra con una lujosa boda

Cazzu estrenará 
canción junto a 
Santa Fe Klan

AGENCIAS  
Ciudad de México  

A diferencia de 
Nodal, quien 
decidió cancelar 

sus presentaciones en 
argentina tras su ruptura 
con la cantante Cazzu, 
ella colaborará con 
un reconocido rapero 
mexicano tras su ruptura.

Cazzu ya dejó en 
claro que su ruptura 
con Nodal no parara 
su carrera artística y 
sigue estrenando nueva 
música, hace apenas unas 
semanas estrenó su nueva 
canción Modo Animal 
y ya planea su próxima 
colaboración.

Fue Santa Fe Klan 
quien destapó que 
colaborará con la cantante 
Cazzu. En entrevista para 
Ventaneando el rapero 
mexicano adelantó que 
será una canción en el 
género rap:

“Vamos a hacer 
una rola de rap, apenas 
estamos hablando. Le 
voy a mandar una de rap 
porque ya hicimos una de 
cumbia y le dije: ‘Ahora 
hay que hacer una de rap’”, 
dijo el rapero mexicano.

Sobre la posibilidad 
de que esta nueva 
colaboración sea algo 
con una letra de desamor 
o una tiradera, como se 
han puesto de moda en 
los últimos años, Santa 
Fe Klan dejó en claro que 
será “algo barrio”.

AGENCIAS  
Ciudad de México

La creadora de contenido 
para adultos Lizbeth 
Rodríguez se casó a 

pocos días desde que, en sus 
redes sociales, anunció que 
estaba comprometida con 
un hombre de identidad 
desconocida. 

Fue hace menos de una 
semana que, en Instagram, 
la influencer compartió 
algunas instantáneas 
en donde se le pudo ver 
disfrutando en las trajineras 
de Xochimilco, Ciudad de 
México. En este pintoresco 
lugar, a la creadora de 
contenido su pareja le 
propuso matrimonio y ella 
aceptó con un emocionante 
sí. 

Parece que la 
colaboración entre Cazzu 
y Santa Fe Klan ‘sigue 
en pañales’ pues durante 

su entrevista, el rapero 
originario de Guanajuato 
adelantó que apenas enviará 
la canción a la cantante 

argentina.
Además de la 

colaboración con Cazzu, 
Santa Fe Klan también 

está en proceso de estrenar 
su nueva canción con la 
cantante Danna Paola, 
con quien hace unos días 

presumió una serie de 
fotografías tomándose 
unas caguamas en un 
estudio de grabación.



 

En la colonia Ricardo Flores Magón 

Víctima viajaba en una motocicleta 

Flotaba cadáver en  
Los Lagos de Xalapa

Confunde el acelerador con el freno

Mortal  
accidente 

en Tuxpan

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz  

Una persona fue hallada 
sin vida en el paseo de 
Los Lagos de Xalapa. 

Personas que hacían deporte, 
salían al trabajo y comerciantes 
que ya habían comenzado 
sus actividades reportaron el 
cuerpo que flotaba, alrededor 
de las 9:00 horas de la mañana 
de este jueves 22 de agosto.

El lugar exacto fue en el 
segundo lago de Los Lagos, 
detrás de las letras turísticas 
"Xalapa". Elementos de 
emergencia se movilizaron al 
lugar para rescatar el cadáver 
que flotaba en este lugar 
popular, y también cercano 
a la zona universitaria de la 
Universidad Veracruzana.

Primeros reportes indican 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz  

La noche del jueves, 
una mujer impactó su 
camioneta Jeep Limited 

contra la fachada de una florería 
al pisar accidentalmente el 
acelerador en lugar del freno. 
El incidente ocurrió sobre la 
avenida Salvador Díaz Mirón, 
en la ciudad de Veracruz.

De acuerdo con los datos 
recabados, la conductora 
circulaba por esta avenida 
principal y, al intentar 
incorporarse a la Calle 4 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Un hombre que viajaba 
en una motocicleta 
fue impactado por una 

camioneta y murió de forma 
instantánea, corporaciones 
policiacas desplegaron un 
operativo de búsqueda de la 
unidad, pero no pudieron 
ubicarla. 

Los hechos ocurrieron 
este jueves alrededor de 
las 19:50 horas en la calle 
Laguna de Términos del 
fraccionamiento Casa Bella, 
de esta localidad.

El ahora extinto se 
encuentra en calidad de no 
identificado y se dijo que 
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que se trata de un hombre 
adulto, sin confirmarse al 
momento su nombre ni 
la causa exacta de muerte. 
Los datos preliminares de 
trabajadores del ayuntamiento 
de Xalapa narraron que la 
persona se aventaría al lago 
y a pesar de que se intentaría 
rescatarlo no fue posible; serán 
las investigaciones las que 
determinen lo sucedido.

Las personas que 
generalmente acuden al lugar 
a pasear a sus mascotas o 
correr fueron desviadas para 
evitar que pasen por la zona 
acordonada en lo que se hace 
el levantamiento del cuerpo 
para ser enviado al Servicio 
Médico Forense (Semefo) para 
su reconocimiento y entrega 
de restos a los familiares.
La última vez que hubo el 

girando a la derecha, perdió 
el control del vehículo al 
acelerar por error. Esto 
provocó que subiera a la 
banqueta y colisionara con el 
establecimiento.

Testigos en el lugar 
auxiliaron a la conductora y a su 
copiloto, quienes presentaron 
una crisis nerviosa, aunque no 
fue necesaria la intervención 
de paramédicos. Al sitio 
acudieron policías estatales 
y un perito de Tránsito 
Municipal de Boca del Río 
para tomar conocimiento del 
accidente.

hallazgo de un cuerpo en Los 
Lagos, Xalapa

El pasado jueves 24 de 
noviembre del 2022 un 
hombre de nombre Alberto 
fue hallado sin vida flotando en 
Los Lagos de Xalapa, del lado 
cercano a la avenida Circuito 
Presidentes. Estudiantes de la 
Universidad Veracruzana y 
transeúntes se percataron del 
cadáver que flotaba y era visible 
desde la acera.

“La Chencha”, así era 
conocido por vecinos de El 
Dique el hombre de 50 años 
que fue buscado por su familia 
días previos a que se hallara su 
cuerpo. Alrededor de las 9:00 
de la mañana de aquel jueves se 
notificó de un “bulto”, pero fue 
hasta mediodía que personas 
se percataron que se trataba de 
un cuerpo.

viajaba en una motocicleta 
cuando fue impactado por 
una camioneta, su muerte 
fue instantánea. 

Policía Municipales y 
personal de Marina y de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado tomaron 
conocimiento de lo sucedió 
y acordonaron la zona 
solicitaron la intervención 
de personal de la Unidad 
Integral de Procuración de 
Justicia.

El cuerpo fue trasladado 
a las instalaciones del 
teléfono para la necropsia 
de ley. Autoridades 
ministeriales trabajan para 
que la víctima pueda ser 
identificada.
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Editorial

Se incendia camión 
cargado de carbón en la 

Central de Abastos de PR 

Detienen a 
narcomenudista 

Aparatosa volcadura en Orizaba 

Mujeres 
alamenses 

enfrentan proceso 
penal por delitos 
contra la salud

Viernes 23.08.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Orizaba, Veracruz   

El exceso de velocidad 
combinado con el 
piso mojado por la 

intensa lluvia que se registra 
durante la tarde de este 
jueves, ocasionaron que 
un vehículo particular 
concesionado a una empresa 
de telecomunicaciones 
perdiera el control y volcara 
en Trébol de Escamela, en el 
municipio de Orizaba límites 
con Ixtaczoquitlán.

El aparatoso percance dejó 
como saldo daños materiales 
de consideración, así como el 
cierre parcial de la circulación 
vehicular es la Carretera 
Federal 150 Orizaba- Fortín, 
así como una inmediata 
movilización culturales 
y de rescate; por fortuna 
nos reportaron personas 
lesionadas. 

La volcadura se suscitó en 
punto de las 16:30 horas sobre 
la Prolongación de Oriente 6 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz 

Distribuidor de 
autopartes fue 
detenido por efectivos 

de la Policía Municipal 
y puesto a disposición de 
la Fiscalía por el delito 
de daños a la salud y/o 
narcomenudista, ya que le 
hallaron más de una centena 
de dosis de marihuana. 

La detención se realizó 
la tarde de ayer, en la zona 
centro de esta ciudad, por 
donde los uniformados 
realizaban un operativo de 
seguridad. 

El detenido fue 
identificado como David “N”, 
alias “el Grande”, de 27 años, 
quien al ser interceptado 
por los elementos policíacos, 
indicó ser empleado de 

REDACCIÓN NORESTE  
Álamo Temapache, Veracruz 

El Ministerio Público 
de la Fiscalía General 
de la República en su 

Fiscalía Federal en Veracruz, 
obtuvo auto de vinculación 
a proceso contra Deisy “C” 
y Karla “D” por su probable 
responsabilidad en el delito 
de contra la salud en la 
modalidad de posesión de 
psicotrópicos.

De acuerdo con 
el Informe Policial 
Homologado, elementos de 
la Base de Operaciones de la 
Policía Estatal, al realizar un 
recorrido preventivo en la 
localidad General Adalberto 
Tejada, del municipio 
de Álamo Temapache, 
sorprendieron a Deisy “C” y 
a Karla “D” con 150 cápsulas 
y 38 tabletas de Clobenzorex, 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica Veracruz 

Un tractocamión 
cargado de carbón 
se incendió la 

madrugada de este jueves 
en la Central de Abastos 
de Poza Rica, ubicada a 
orillas de la avenida Puebla, 
Veracruz.

Según versiones 
extraoficiales, el fuego 
comenzó debido a un 
chispazo que encendió el 
carbón almacenado en la 
caja del camión. El incidente 
generó preocupación 
entre los comerciantes 
y trabajadores del área, 
quienes rápidamente 
alertaron a las autoridades 
llamando al 911.

Elementos de la Policía 
Estatal fueron los primeros 
en llegar al lugar, asegurando 

Distribuidor de autopartes de “el Cepillo” fue detenido con estupefacientes

la zona mientras esperaban 
la llegada de personal 
especializado. Poco después, 
equipos de Protección Civil 
de Poza Rica acudieron al 
lugar y lograron controlar y 

apagar el incendio.
Afortunadamente, no 

se reportaron heridos. 
Sin embargo, las pérdidas 
materiales fueron 
significativas.

un negocio dedicado a la 
venta de refacciones para 
automóviles conocido como 
autopartes “el Cepillo”. 

David viajaba a bordo 
de una motocicleta Italika, 
propiedad de la casa 
comercial, al marcarle, 
el alto por parte de los 
uniformados en un puesto  
de control, le fueron 
aseguradas 100 bolsitas con 
hierba seca, semejantes a la 
marihuana. 

Por tal motivo fue 
detenido y trasladado 
a las oficinas policiales 
para posteriormente, 
ser trasladado y puesto a 
disposición de la Fiscalía, 
junto con la motocicleta, 
así como la droga asegurada 
y sean las autoridades 
indicadas en definir su 
situación legal.

224 tabletas de 
Metilfenidato, así como, 
100 pastillas de Tiamina;  
todas consideradas como 
psicotrópicos.

Por lo anterior, las 
dos mujeres quedaron 
a disposición del 
Ministerio Público 
Federal (MPF), mismo 
que solicito audiencia 
ante el Juez de Control, 
quien calificó de legal la 
detención y les dictó auto 
de vinculación a proceso, 
por delitos estipulados 
en la Ley General de 
Salud.

El Juez Especializado, 
estableció como 
medida cautelar prisión 
preventiva oficiosa 
para las procesadas y 
estableció el plazo de un 
mes para el cierre de la 
investigación.

o carretera federal y Avenida 
Orizaba, de la colonia Rafael 
Alvarado Fernández, justo a 
un costado de la Torre 10, en 
Orizaba, Veracruz.

Se conoce que, el 
conductor del automóvil 
marca Renault tipo Kwid, de 
color blanco, modelo 2021 
y placas particulares del 
Estado de Puebla: TUY637A, 
propiedad de la empresa 
de telecomunicaciones: 
"AB&C LEASING de México  
SAPI", que conducía José 
Hilario, perdió el control 
debido a la velocidad 
inmoderada en que viajaba así 
como por el piso mojado por 
la intensa lluvia que se suscitó 
durante la tarde de este jueves, 
hasta terminar volcado en 
medio de ambos cuerpos de 
circulación.

Tras el percance, al lugar 
arribaron oficiales de la Policía 
Municipal y Estatal, así como 
paramédicos de Protección 
Civil y Cruz Roja, además de 
Bomberos de la Estación 119 

de Orizaba, quiénes tomaron 
conocimiento y confirmaron 
que no había personas 
lesionadas únicamente daños 
materiales superiores a los 50 
mil pesos.

Una vez que el Perito en 
turno de la Policía Vial tomó 

conocimiento del accidente, 
solicitó al personal de grúas 
realizar las maniobras 
correspondientes para 
levantar la unidad y remolcarla 
al corralón de la Colonia 
Lourdes para el deslinde de 
causalidades.
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un fuerte accidente 
se registró sobre la 
Carretera a Coatzintla 

km 127, a la altura de la 
Colonia División de Oriente, 
involucrando un automóvil y 
una motocicleta.

Según informes 
preliminares, el conductor de 
un vehículo tipo Volkswagen, 
que circulaba en dirección 
hacia el hospital ISSSTE, 
viajaba a alta velocidad. Se 
presume que llevaba a bordo 
a una persona en estado 
crítico, lo que motivó su prisa. 
En el trayecto, el automóvil 
impactó a un motociclista, 
quien terminó tirado en el 
pavimento.

A pesar del impacto, el 
conductor del Volkswagen 
continuó su camino hacia 
el hospital ISSSTE, donde 
fue detenido por elementos 
de la Policía Municipal. El 
conductor fue trasladado a las 
celdas preventivas para rendir 
su declaración. 

Paramédicos de 
una ambulancia del 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un fuerte accidente tuvo 
lugar en la avenida 
20 de noviembre, a 

la altura de la tienda Oxxo 
ubicada en la calle 20 con 
14, involucrando a un taxi 
y una motocicleta. Testigos 
informaron que el taxi, con 
número económico 3474 de la 
región de Poza Rica, circulaba 
en sentido contrario cerca 
de la zona conocida como ex 
Cotorritos.

El incidente ocurrió 
cuando un joven motociclista, 
que viajaba en una  
motocicleta Pulsar 
acompañado por otro 
hombre, intentaba salir del 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un motociclista 
repartidor sufrió un 
accidente la tarde de 

este jueves en la calle 10 de 
la colonia Cazones, después 
de que el conductor de un 
automóvil de la marca Ford 
lo impactara, provocando 
que el joven terminara 
tendido sobre el pavimento.

Testigos en el lugar 
señalan que el conductor 
del automóvil embistió al 
motociclista, quien viajaba 
en una motocicleta de la 
marca Itálica. El vehículo 
sufrió daños materiales, 
mientras que el repartidor, 
de aproximadamente 20 
años de edad, presentó una 
posible fractura en el pie.

Paramédicos del 
Servicio de Rescate y 
Primeros Auxilios (S.R.P.I.) 
llegaron al lugar para 
atender al joven, quien fue 
trasladado de inmediato 
al hospital Fausto Dávila 
Solís para recibir atención 
médica especializada por la 
fractura.

Elementos de la policía 
también se presentaron 
en el sitio para esperar 
al perito, quien se 
encargará de determinar 
la responsabilidad del 
accidente y proceder 
con el deslinde de 
responsabilidades.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Anoche, los servicios 
de emergencia del 
911 recibieron el 

reporte de dos vehículos 
en llamas, generando 
pánico entre los vecinos 
de la zona. 

Las camionetas, 
una Chevrolet y 
una Mitsubishi, 
fueron incendiadas 
presuntamente por un 
hombre en situación de 
calle, quien después de 
provocar el fuego se dio 

Arrollan a motociclista en 
la carretera a Coatzintla

Embisten a repartidor  
en la av. 10 de Poza Rica 

Indigente incendia 
dos camionetas en 

la colonia Tajín

Motociclista vs. Taxi en la 20 
Hay lesionados  

Viernes 23.08.2024

Ayuntamiento y del servicio 
de emergencias Cruz Ámbar 
llegaron al lugar del accidente 
para brindar atención médica 

a los lesionados, mientras 
se esperaba la llegada del 
perito en turno para tomar 
conocimiento del percance.

estacionamiento del Oxxo y 
colisionó con el taxi. Ambos 
ocupantes de la motocicleta 
fueron proyectados hacia el 
pavimento.

Paramédicos del 
Ayuntamiento acudieron al 
lugar para brindar atención 
médica a los lesionados, 
quienes presentaban 
heridas de consideración. Se 
encontraban a la espera de 
la autorización médica para 
proceder con su traslado a 
un hospital, donde recibirían 
atención especializada. Un 
perito de la policía también 
estuvo presente para levantar 
el reporte y determinar 
las responsabilidades 
correspondientes del 
accidente.

a la fuga con rumbo a la 
colonia Tajín.

Elementos policiacos 
acudieron al lugar para 
investigar el incidente, 
mientras que minutos más 

tarde llegaron también 
efectivos de Protección Civil. 
Sin embargo, los propietarios 
de los vehículos ya habían 
controlado las llamas que 
consumían las camionetas.
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Responsable tuvo que pagar los daños 

A pesar de lo fuerte del impacto no hubo lesionados 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Imprudente conductor 
de un automóvil abrió la 
puerta intempestivamente 

y le provocó daños materiales 
a un autobús de pasajeros, 
elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 
conocimiento y remitieron 
los vehículos al corralón.

Los hechos ocurrieron 
en la calle Genaro Rodríguez 
esquina con la calle General 
Prim, de la colonia Centro, 
de esta localidad, informaron 
fuentes de vialidad.

En el lugar, un sujeto de 
nombre Juan Pablo N., de 
49 años, con domicilio en la 
colonia Las Lomas, de este 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz 

La madrugada de este 
jueves, un trágico 
suceso tuvo lugar en la 

avenida Miguel Alemán, a 
escasos metros de la colonia 
Floresta, cuando un chófer 
de la línea Lagos Puente 
Moreno perdió la vida tras 

REDACCIÓN NORESTE  
Yanga, Veracruz    

Desmembrado en 
avanzado estado de 
descomposición y en 

el interior de un vehículo, fue 
encontrado la tarde de este 
jueves el cuerpo de una persona 
a un costado de la carretera 
federal Córdoba-Veracruz a 
la altura de la desviación a 
Omealca.

Tras el hallazgo arribaron 
autoridades Ministeriales para 
tomar conocimiento.

De acuerdo a los primeros 
reportes indican que radio 
operadoras del número de 
emergencias 911, recibieron 
varias llamadas que indicaban 
que a la altura del kilómetro 15 
se encontraba abandonada una 
camioneta Dodge-Ram color 
blanca, la cual despedía un olor 
nauseabundo.

De forma inmediata 
acudieron elementos de la 
Policía Estatal y Municipal, 
quienes encontraron en el 
interior el cuerpo desmembrado 
de una persona cuyo sexo 

se desconoce por lo que 
acordonaron el lugar y dieron 
parte a la autoridad competente.

Personal de la Fiscalía 
Regional, Agentes Ministeriales 
y Peritos en criminalistica de 
los servicios periciales llevaron 
a cabo la recolección de indicios, 
ordenaron trasladar el cadáver al 
Semefo e iniciaron la carpeta de 
investigación correspondiente.

Hasta el momento se 
desconoce el sexo e identidad del 
hoy occiso, se espera que algún 
familiar reclame el cuerpo en 
las próximas horas.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

El choque de frente entre 
una pipa y un camión 
de volteo deja como 

saldo miles de pesos en daños 
materiales, por fortuna no 
hubo víctimas que lamentar.

Este accidente ocurrió 
la mañana de este jueves en 
un camino de terracería que 
conduce de la comunidad 
de El Alto San Lorenzo, 
perteneciente a este municipio 
hacia la empresa Techit.

En el lugar, una pipa 
transportadora de agua 
potable, propiedad de la 
empresa Mizu, color blanco, 
matrícula XU11122 del 
Estado, guiado por Francisco 
Javier N., de 22 años, con 
domicilio en la comunidad 
de Ojite Rancho Nuevo, se 
impactó de frente con un 
camión materialista marca 
Kenworth tipo volteo, color 
rojo, matrícula 059BV7 del 
Estado, manejado por Manuel 
n de 34 años, con domicilio en 
el Infonavit Petrópolis, de este 
puerto. 

Encontronazo 
entre 2 "moles"

Abre puerta y raya un autobús 

Chófer de un autobús Lagos Puente 
Moreno fallece tras agresión a balazos 

Hallan cadáver desmembrado en una camionera 

Trascendió que las 
unidades involucradas en este 
percance son de las empresas 
proveedoras de servicios a la 
empresa Techit, y que a pesar 
de lo fuerte del impacto no 
hubo lesionados.

Es de mencionar que a pesar 
de que el percance ocurrió 
en un camino de vía privada, 
los participantes solicitaron 
la intervención de personal 
de tránsito y vialidad para 

deslindar responsabilidades. 
Fue así que el operador 

de La pipa resultó como 
responsable toda vez que se 
determinó que fue quien 
invadió carril de circulación 
y se impactó de frente con la 
otra pesada unidad. 

Al final los vehículos 
fueron remolcados al corralón 
y quedaron a disposición de las 
autoridades para los trámites 
correspondientes.

puerto, al abrir la puerta 
de su auto Fiat Pulse, color 
gris, matrícula YMH300B 
del Estado, chocó con el 
panel lateral izquierdo de 
un autobús de pasajeros de  
la línea Autotransportes 
Cuitláhuac, con número 
económico 02, con placas 
de circulación A21464X del 
Estado.

Javier N., de 49 años, 
originario con domicilio 
en la ciudad de Poza Rica 
destacó que nada pudo hacer 
por evitar el impacto. Fueron 
elementos de Tránsito 
Municipal quienes tomaron 
conocimiento de lo sucedido 
y remitieron los vehículos 
al corralón para los trámites 
correspondientes.

ser agredido a balazos. Según 
los primeros reportes, el 
ataque ocurrió mientras el 
conductor realizaba su ruta 
habitual.

Autoridades se 
encuentran en el lugar de 
los hechos realizando las 
primeras investigaciones, 
aunque hasta el momento 
no se ha proporcionado 

información oficial 
sobre los responsables  
ni los motivos detrás del 
ataque. 

Este incidente ha 
generado conmoción entre 
los habitantes de la zona y 
los compañeros del chófer, 
quienes exigen justicia y 
mayor seguridad en las rutas 
de transporte público.


